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RELAZIONE PERITALE 

 

 

 

 

Al Pubblico Ministero dott. Pacifici Franco della Procura della 

Repubblica di Viterbo. 

 

 

Relazione peritale del CT relativa al processo recante n. R.G.N.R. 

2163/11. 

 

 

PREMESSO 

 

Che la sottoscritta Mammolo Maria, nata a Montefiascone il 

13.06.1970 e residente in Viterbo, Strada San Cataldo 5/c, ha 

ricevuto il giorno 08.06.2011 nomina di consulente trascrittore in 

relazione al procedimento su indicato; 

 

Che veniva formulato al perito il seguente quesito: 

 

“Proceda alla registrazione degli interrogatori dei detenuti 

ALESSI Mario Giuseppe e DE CESARE Antonio che si terranno il 

giorno 10/06/2011 presso gli uffici della Casa Circondariale di 

Viterbo e proceda alla trascrizione integrale degli stessi” 

 

 

 

Che dal Pubblico Ministero è stato fissato il termine del 

10.06.2011 per l’inizio delle operazioni peritali e il termine di 

sette giorni dall’inizio delle operazioni per il deposito della 

relazione e della consegna del CD audio. 
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Che, come stabilito dal Pubblico Ministero, le operazioni peritali 

hanno avuto regolare inizio in data 10.06.2011 presso l’abitazione 

del perito sita in Strada San Cataldo 5/c; 

 

Che si allega copia verbale di conferimento incarico; 

 

Che si allega n. 1 CD-R 1x-52x, 700MB, 80 min, Marca VERBATIN 
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SVOLGIMENTO DELLE OPERAZIONI PERITALI 

 

 

Lo scrivente Perito dà atto che procede alla trascrizione 

integrale dell’interrogatorio di ALESSI MARIO GIUSEPPE effettuato 

in data 13 giugno 2011 presso gli Uffici della Casa Circondariale 

di Prato. 
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Trascrizione integrale dell’interrogatorio 
di 

 
ALESSI MARIO GIUSEPPE 

 
Trascrizione 

 
Pubblico Ministero Pacifici: alle ore undici e quarantacinque del 

giorno 13 giugno 2011 presso la Casa Circondariale di Prato sono 

presenti l’Ufficio del Pubblico Ministero presso il Tribunale di 

Viterbo dottor Franco Pacifici; sono presenti per la reg… per 

curare la registrazione e per la verbalizzazione odierna 

l’Ispettore Simonetta Seri e l’Appuntato Giulio Spaziani 

appartenente alla Sezione di P.G. dell’Ufficio della Procura della 

Repubblica di Viterbo; è presente altresì assistito dal difensore 

di fiducia avvocato… 

Avv. Dif. Ferraboschi: Laura Ferraboschi. 

Pubblico Ministero Pacifici: del foro di? 

Avv. Dif. Ferraboschi: Parma. 

Pubblico Ministero Pacifici: di Parma, è presente il signor 

Alessi… 

Alessi Mario Giuseppe: Mario Giuseppe. 

Pubblico Ministero Pacifici: Mario Giuseppe. Declini le 

generalità… 

Alessi Giuseppe Mario: 1.6.61, nato a San Biagio Platani 1.6.61. 

Pubblico Ministero Pacifici: residente… sei ristretto presso la 

Casa Circondariale di Prato… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e la residenza anagrafica? 

Alessi Mario Giuseppe: è a Parma. 

Pubblico Ministero Pacifici: a Parma… 

Alessi Mario Giuseppe: Parma, Via (incomprensibile)… aspetti… Via… 

non mi sembra il nome più della via… 

Avv. Dif. Ferraboschi: quale? 

Pubblico Ministero Pacifici: di residenza. 
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Avv. Dif. Ferraboschi: la mia via Avvocato… comunque residente a 

Coenzo, cioè via… la via non me la ricordo. 

Pubblico Ministero Pacifici: va be’ non ricorda la via. 

Alessi Mario Giuseppe: non me la ricordo. 

Isp. Seri: Coenzo è una frazione? 

Avv. Dif. Ferraboschi: sì. 

Alessi Mario Giuseppe: sì perché è una frazione… 

Isp. Seri: frazione Coenzo? 

Alessi Mario Giuseppe: Coenzo… Coenzo. 

Pubblico Ministero Pacifici: facciamo le domande di rito… 

Alessi Mario Giuseppe: Strada Puia. 

Pubblico Ministero Pacifici: strada? 

Alessi Mario Giuseppe: Strada Puia numero 9. 

Isp. Seri: Strada Buia? 

Alessi Mario Giuseppe: Puia… Puia. 

Isp. Seri: Puglia? 

Alessi Mario Giuseppe: Puia. 

Isp. Seri: Puglia? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Isp. Seri: Puglia come la regione? 

Pubblico Ministero Pacifici: Puglia? 

Alessi Mario Giuseppe: no Puglia, Puia. 

Isp. Seri: Puia? 

Alessi Mario Giuseppe: Puia… Puia. 

Isp. Seri:Strada Puia numero 9. Allora ha pseudonomi o soprannomi? 

Alessi Mario Giuseppe: no no no. 

Isp. Seri: queste sono domande di rito eh… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Isp. Seri: luogo in cui esercita l’attività lavorativa? 

Alessi Mario Giuseppe: a Parma. 

Isp. Seri: Parma. Stato Civile? 

Alessi Mario Giuseppe: separato. 

Isp. Seri: separato o divorziato proprio? Separato? 

Alessi Mario Giuseppe: no, separato. 
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Isp. Seri: condizioni di vita individuali, familiari e sociali? 

Pubblico Ministero Pacifici: normali. 

Isp. Seri: titolo di studio? 

Alessi Mario Giuseppe: terza media. 

Isp. Seri: professione? 

Alessi Mario Giuseppe: facevo… cioè… l’imprenditore edile. 

Isp. Seri: beni patrimoniali? Solo sì o no. 

Alessi Mario Giuseppe: no no… no. 

Isp. Seri: è sottoposto ad altri procedimenti penali? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: non definitivi, se c’ha procedimenti  

in corso. 

Alessi Mario Giuseppe: avvocato posso… 

Avv. Dif. Ferraboschi: sì un’altra… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Avv. Dif. Ferraboschi: un procedimento per dei(…incomprensibile) 

da… familiari e quindi sì, pendente. 

Isp. Seri: ha riportato condanne? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Isp. Seri: esercita o ha esercitato uffici o servizi pubblici o di 

pubblica necessità? 

Alessi Mario Giuseppe: no. 

Isp. Seri: ricopre o ha ricoperto cariche pubbliche? 

Alessi Mario Giuseppe: esercitato nel senso… cioè che ho lavorato? 

Isp. Seri: sì se ha fatto una professione… 

Alessi Mario Giuseppe: no no no no. 

Isp. Seri: ricopre o ha ricoperto cariche pubbliche? 

Alessi Mario Giuseppe: no no no. 

Isp. Seri: ok, allora la nomina l’abbiamo già fatta. Invitato a 

norma dell’articolo 161 Codice di Procedura Penale ed articolo 5 

Decreto Legge 14.01.91 numero 12 a dichiarare od eleggere 

domicilio per le notificazioni ed avvertito in specie, sia 

dell’obbligo di comunicare ogni mutamento del domicilio dichiarato 

o eletto sia del fatto, che in mancanza di tale comunicazione o 
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nel caso di rifiuto, le notificazioni verranno eseguite mediante 

consegna al difensore, lo stesso dichiara… Dove vuole… 

Pubblico Ministero Pacifici: ovviamente… ovviamente ove lei 

dovesse essere scarcerato. 

Isp. Seri: scarcerato… beh sicuramente. 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Isp. Seri: e dove vuole ricevere le comunicazioni? Dove vuole 

eleggere domicilio? 

Alessi Mario Giuseppe: beh domicilio… cioè sono qua io Pra… a 

Prato, però se c’è della documentazione preferisco che arriva al 

mio avvocato ecco. 

Pubblico Ministero Pacifici: ecco ove dovesse essere scarcerato 

dichiaro il mio domicilio presso… presso lo studio del mio 

difensore. 

Avv. Dif. Ferraboschi: Viale Giovanni Mariotti numero 1, Parma. 

Pubblico Ministero Pacifici: di Parma Via Mario… 

Avv. Dif. Ferraboschi: Mariotti. 

Pubblico Ministero Pacifici: Via Mariotti numero 1. 

Isp. Seri: Viale Giovanni… 

Avv. Dif. Ferraboschi: Mariotti. 

Isp. Seri: Giovani Mariotti. Allora si dà atto che vengono 

contestati i fatti reato per cui si procede così come indicato  

nell’invito a presentarsi che è stato notificato a lei e al 

difensore e dalle fonti di prova costituite da… 

Pubblico Ministero Pacifici: ehm… sono costituite… 

Isp. Seri: le stesse… 

Pubblico Ministero Pacifici: sì le stesse dell’altra volta e le 

dichiarazioni rese da persone che verranno… i cui nominativi, ad 

accezione di alcuni di cui l’Ufficio darà espressamente atto, che 

verranno indicati nel corso dell’interrogatorio; le annotazioni di 

P.G redatte dal personale della Casa Circondariale di Viterbo e 

dichiarazioni rese dai coindagati. 

Isp. Seri: ok, allora l’indagato viene altresì avvertito, ai sensi 

dell’articolo 64 comma 3 Codice di Procedura Penale, così come 
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costituito dall’articolo 2 legge 63 del 2001 che le sue 

dichiarazioni potranno sempre essere utilizzate nei suoi 

confronti; salvo quanto disposto dall’articolo 66 comma 1 Codice 

di Procedura Penale, ha facoltà di non rispondere ad alcuna 

domanda, ma comunque il procedimento seguirà il suo corso; se 

renderà dichiarazioni su fatti che concernono la responsabilità di 

altri, assumerà, in ordine a tali fatti, l’ufficio di testimone, 

salve le incompatibilità previste dall’articolo 197 e le garanzie 

di cui all’articolo 197-bis. Dichiara? 

Pubblico Ministero Pacifici: intende rispondere 

all’interrogatorio? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì certo… certo. 

Isp. Seri: verbalizzo parzialmente oppure… 

Pubblico Ministero Pacifici: no no no, faremo la trascrizione poi… 

Isp. Seri: allora diamo atto che viene registrato. 

Pubblico Ministero Petroselli: allora lei ha reso e il tutto è 

nato da qui, presso la Procura di Perugia, ha reso dichiarazioni 

all’avvocato Bongiorno e all’avvocato Maori… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: in data 20 febbraio 2010. Lei 

conferma queste dichiarazioni? 

Alessi Mario Giuseppe: sì confermo. 

Pubblico Ministero Pacifici: vuole che ne dia lettura o le ricorda 

espressamente o le vuole leggere lei, anche seppure brevemente, 

ora? 

Alessi Mario Giuseppe: no. 

Avv. Dif. Ferraboschi: meglio, perché io non… non lo conosco 

quello. 

Alessi Mario Giuseppe: io… io però preferirei che venga fatta 

lettura anche per il mio avvocato, cioè… 

Pubblico Ministero Pacifici: allora… posso tralasciare avvocato 

tutta la parte introduttiva 391 ter... 

Avv. Di. Ferraboschi: sì. 
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Pubblico Ministero Pacifici: cominciamo dalle domande, eh? [Lei ha 

scritto alcune lettere indirizzate all’avvocato Bongiorno?] “Le ho 

scritto, sì le ho scritte per riferire quanto a me è stato 

confidato da Rudi Guede dentro questo carcere di Viterbo” ed ecco 

la competenza del… “…Faccio presente che non sono il solo a 

conoscenza di quanto dirò oggi perché ci sono anche tre persone 

che potranno confermare la mia dichiarazione odierna. Faccio 

inoltre rilevare che gli altri tre detenuti potranno riferire 

almeno delle circostanze se non tutte quelle di cui io oggi vi 

parlerò. Aggiungo che vi informerò anche del contenuto di un 

telegramma giunto a Rudi Guede e scritto dai suoi difensori. L’8 

novembre del 2009 rientrato in carcere… ero rientrato in carcere 

dopo aver partecipato ad un’udienza del Tribunale di Bologna per 

il mio procedimento. Il giorno successivo, il 9 novembre, sono 

andato a fare l’ora d’aria insieme ad altri detenuti, alle ore 

tredici e tra questi vi era Rudi Guede, con il quale avevo un 

rapporto molto buono perché spesso e già dal mese di maggio, 

passavamo l’ora d’aria insieme. Guede mi disse che mi voleva 

parlare per chiedermi un consiglio riservato. Voglio precisare, in 

merito al tipo di rapporto che mi legava al Guede, che con lui 

facevo anche socialità per tre ore ogni pomeriggio. In definitiva 

non mancava giorno che io e il Guede non passassimo tempo insieme. 

Le dico le ragioni per cui il Guede decise di farmi alcune 

confidenze e voglio precisare che anche per il rapporto con il 

Guede si era stretto al punto che io stesso a volte facevo da 

tramite con l’infermeria per qualsiasi problema che riguardasse la 

sua salute. Nel contesto di questi rapporti il Guede il 9 novembre 

2009 mi rappresentò che nei giorni successivi e in particolare il 

18 novembre aveva un appello e stava riflettendo se in quella sede 

andare a dire la verità dell’omicidio di Meredith Kercher. In 

particolare mi chiedeva se e quali conseguenze avrebbero avuto 

sulla sua posizione delle nuove dichiarazioni che ricostruivano 

secondo verità quanto accaduto nella notte dell’omicidio…”. E lei 

mi interrompa se c’è qualcosa che deve modificare, eh? 



N. 2163/11 – ALESSI MARIO GIUSEPPE Pagina 11 
 

Alessi Mario Giuseppe: sì, sì sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: “…Io risposi che non ero un avvocato 

e non sapevo cosa volesse dire, ma credevo che sarebbe stato utile 

dire la verità e lui allora si confidò con me descrivendomi quanto 

accaduto la notte dell’omicidio. Rudi Guede mi disse che aveva… 

Alessi Mario Giuseppe: scusi… cioè intendendo lì per dice… dire la 

verità e io non gli ho detto mi devi dire la verità, ma di dire la 

verità perché lui mi sembra che il 18 aveva un’udienza che doveva 

presentarsi a Perugia. 

Pubblico Ministero Pacifici: sì l’ho letto e si capisce che era 

questo… 

Alessi Mario Giuseppe: certo, era… 

Avv. Dif. Ferraboschi: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e non di dire la verità… 

Alessi Mario Giuseppe: non di dire la verità sì appunto. 

Pubblico Ministero Pacifici: dunque “… Rudi Guede mi disse che 

aveva conosciuto Meredith Kercher alcuni giorni prima 

dell’omicidio in un locale e ne era in compagn… mentre era in 

compagnia di un suo amico. La sera dell’omicidio a sorpresa, cioè 

all’insaputa della Kercher, i due si erano recati a casa di 

Meredith Kercher e in maniera esplicita Rudi, dopo i primi 

approcci, aveva chiesto alla Kercher di avere un rapporto sessuale 

a tre. La Kercher non gradiva l’approccio e respingeva la 

richiesta, addirittura si era proprio alzata e incitava il Guede e 

l’amico ad uscire da casa. A questo punto il Guede chiedeva dove 

fosse il bagno e si intratteneva in bagno per un po’ di tempo: 

dieci, quindici minuti al massimo. Subito dopo rientrando nella 

stanza aveva trovato una scena del tutto…” e qui non c’è… si sono 

dimenticati qualche parola “…e cioè la Kercher distesa con le 

spalle a terra seminuda e il suo amico che la teneva per le 

braccia… che la teneva per le braccia. Rudi assume una posizione 

di tipo a cavalcioni sulla ragazza e si comincia a masturbare. 

Mentre il Guede mi narrava queste cose era turbato e gli venivano 

le lacrime agli occhi e quindi qualcuno ha notato questo suo stato 
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d’animo. La seconda parte delle confidenze invece è avvenuta 

mentre stavamo nelle rispettive celle e proprio in questa 

occasione lui ha proseguito a narrare quanto era avvenuto quella 

notte. In particolare mi ha detto che ad un certo punto lui e il 

suo amico avrebbero cambiato posizione, nel senso che l’amico 

avrebbe tentato di avere un rapporto orale con la Meredith, mentre 

il Guede stava dietro. Ha precisato in particolare che l’amico 

stava davanti a Meredith che era inginocchiata, mentre il Guede 

stava alle spalle di Meredith con il ginocchio sulla schiena. La 

Kercher cercava di divincolarsi. Preciso che la gamba di Rudi era 

tesa e che la schiena di Meredith poggiava su questa gamba. La 

Kercher tentava di divincolarsi e a questo punto l’amico di Guede 

ha tirato fuori dalla tasca un coltello con un manico di colore… 

definito dal Guede color avorio. Mentre la Kercher cercava di 

divincolarsi, voltandosi è rimasta ferita dalla lama. A questo 

punto visto che cominciava a sanguinare, il Guede trovandosi le 

mani insanguinate lasciava la presa. Mentre il Guede cercava in 

tutti i modi di tamponare la ferita con dei panni, l’amico lo 

rimproverava dicendo testualmente –Finiamola, sennò questa troia 

ci fa morire in carcere-. A questo punto il suo amico l’ha finita 

dandogli varie coltellate al collo, mentre il Guede cercava di… 

cercava dei panni per tamponare le ferite. Dopo ciò è andato via, 

mentre il Guede è rimasto con la Kercher cercando in tutti i modi 

di tamponare la ferita, poi accortosi che non respirava più, anche 

lui andava via… è andato via. Altre circostanze che ho appreso in 

merito a quanto è accaduto quella notte riguardano il fatto che 

subito dopo l’omicidio il Guede è andato in un locale e lì ha 

rincontrato il suo amico del tutto casualmente. Il suo amico in 

quell’occasione gli aveva consegnato dei soldi invitandolo a 

scappare dall’Italia. Il Guede a mia domanda ha risposto che non 

era in grado di dirmi se quel denaro era stato rubato alla 

Kercher. Chiesi anche al Guede in questa ricostruzione come si 

giustificava il vetro rotto e il sasso che erano stati rinvenuti 

nella casa della Kercher, ma il Guede rispose che finché lui era 
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in quella casa non aveva sentito rumori e nulla sapeva riguarda a 

quel vetro. Io invitavo in quella e nelle successive occasioni e 

ripetutamente il Guede, che vedevo quotidianamente, a dire la 

verità anche perché in carcere c’erano due innocenti ed il Guede 

mi rispondeva che non era stato certamente lui a mettere in mezzo 

i ragazzi, ma la Procura della Repubblica. Ma prima dell’udienza 

in Corte di Appello del 18 novembre del 2009 mi rassicurava che 

avrebbero detto la verità. Io comunque non solo insistevo ma 

addirittura dopo aver constatato che in appello non aveva 

assolutamente dato seguito a quanto mi aveva promesso e cioè a 

dire la verità, ho avuto dei rapport… dei veri e proprio 

contrasti, anche forti con il Guede. Posso anche riferire a titolo 

esemplificativo un episodio specifico avvenuto in cella 11 alla 

presenza del De Cesare Antonio, Trinca Ciprian e Rudi Guede. Noi 

giocavamo a carte ed ancora una volta nel corso di un servizio 

televisivo si parlava della vicenda dell’omicidio Meredith ed 

essendo intervistato in quel momento il difensore di Sollecito, 

Luca Maori. A quel punto il Guede fece un commento con… su 

Sollecito, dicendo che il padre di Sollecito è un massone; che 

l’avvocato Buongiorno, militando del partito di Berlusconi, poteva 

farsi pubblicità su Mediaset, mentre lui non aveva analoga 

possibilità di difesa e in sostanza diceva che era una… una 

vittima. Immediatamente gli ho contestato pubblicamente il fatto 

che lui stesso aveva detto che Sollecito era innocente e quindi 

non riuscivo a comprendere perché faceva quel tipo di commenti. La 

discussione era molto animata ed io stavo per aggredire Guede ma 

il De Cesare mi ha bloccato. Faccio presente inoltre che nei 

giorni successivi è arrivato in carcere un nuovo detenuto di nome 

Castelluccio e che avevo appreso successivamente che alcune delle 

conversazione tra me e il Guede fatte dalle rispettive… 

Alessi Mario Giuseppe: il 5 maggio dottore è stato… è arrivato 

Castelluccio in quella sezione. 

Pubblico Ministero Pacifici: il 5 maggio del? 

Alessi Mario Giuseppe: : sì del 10. 
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Pubblico Ministero Pacifici: del 2010.  

Alessi Mario Giuseppe: no cioè, mi scusi, del 2009… non arriva il 

2010. 

Pubblico Ministero Pacifici: 2009? 

Alessi Mario Giuseppe: : 2009 sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: l’udienza è del 18 novembre del 2009. 

Alessi Mario Giuseppe: eh, 2009, del 2009 e non il 2010. 

Pubblico Ministero Pacifici: l’udienza d’appello del Rudi Guede è 

del 18 novembre 2009… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e Castelluccio arriva? 

Alessi Mario Giuseppe: mi sembra è arrivato a… no non a maggio, a 

dicembre, il 5 dicembre… il 5 dicembre. 

Pubblico Ministero Pacifici: il 5 dicembre del? 

Alessi Mario Giuseppe: del 2009 sempre. 

Pubblico Ministero Pacifici: 2009? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: abbiamo… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì del 2009. 

Pubblico Ministero Pacifici: e continuo “…e che avevo appreso  

successivamente che alcune delle conversazioni tra me e il Guede, 

fatte dalle rispettive celle, erano state a mia insaputa ascoltate 

da altri detenuti ed in particolare dal De Cesare e dal 

Castelluccio. Ho appreso ciò proprio dallo steso Castelluccio, una 

sera mi è pervenuto dentro una saponetta con tutta la confezione 

un biglietto in cui il Castelluccio al De Cesare, con calligrafia 

del De Cesare, mi invitavano ad andare all’aria. Faccio presente 

che sono in  possesso di questo biglietto e mi dichiaro 

disponibile ad esibirlo”. Ma io non l’ho avuto… 

Alessi Mario Giuseppe: ma c’è anche dell’altro dottore perché ci 

sono dieci pagine, cioè tutta la… la vicenda che sono… cioè 

firmate da tutti e quattro e ugualmente loro cioè con la prov… con 

la loro firma e stanno tutto quanto eh… 

Pubblico Ministero Pacifici: e dove sono queste? Dov’è questo? 
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Alessi Mario Giuseppe: queste le faremo avere… 

Avv. Dif. Ferraboschi: allora il… non le preferisce tenere qui 

perché è considerato un ambiente poco sicuro e quindi per il 

giorno del processo lui le porterà, per il giorno… anche perché 

noi… perciò io sinceramente mi permetto di dire a lei è vero che 

ha avuto l’avviso di un interrogatorio però campato in aria e 

soltanto con un po’ di fantasia, un teste del 2011 e sarà 

senz’altro una calunnia. Però non avevo la certezza, cioè perché 

voglio dire ha reso delle dichiarazioni e l’avvocato diceva adesso 

lo denunceremo già dall’anno scorso, quindi l’unica col… per me 

l’unico reato che poteva avere ipotizzabile era quello di… di una 

den… di una controdenuncia, di una denuncia da parte del Guede o 

dell’avvocato e questo è quello che ho pensato, di calunnia. Però 

io sono venuta qui senza diciamo prepararmi e quindi adesso questo 

ritardo mi ha favorito per… per sapere di che cosa si trattava, 

quindi questo documento so che c’è perché… 

Pubblico Ministero Pacifici: e dov’è? 

Avv. Dif. Ferraboschi: eh ma dopo lo… lo depositiamo e se lei lo 

vuole glielo facciamo avere. 

Alessi Mario Giuseppe: dopo sul telefono c’è l’udienza che c’è 

stata il 18.  

Avv. Dif. Ferraboschi: è un… è la… 

Alessi Mario Giuseppe: sono dieci pagine firmate da… da me, 

Castelluccio, De Cesare Antonio e Trinca Ciprian. 

Avv. Dif. Ferraboschi: sì. Io le posso dire che l’ho visto perché 

l’ho tenuto in custodia io per un po’ di tempo e poi dopo ho 

pensato visto che qui non… io non sarò presente il giorno 18 e ho… 

mi sono organizzata per… per consegnarlo ad una persona che lo 

portasse a lui. 

Alessi Mario Giuseppe: mi scusi avvocato, ma c’è sempre allegato 

il bigliettino di De Cesare Antonio? C’era il bigliettino? 

Avv. Dif. Ferraboschi: sì sì sì c’è anche quello. 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì è allegato tutto lì, tutto insieme. 
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Avv. Dif. Ferraboschi: sì questo, mi permetto di dire e sarà mia 

cura, tipo se fossi stata preparata gliel’avrei… l’avrei anche 

portato qui, però non c’è nessun atto vostro e potete verificare e 

ok, da cui risultasse che io… che dovevo assistere a questo 

interrogatorio per questo fatto, ma non ci son problemi perché la… 

la persona che doveva andare il giorno 18 è reperibile, quindi 

posso fargliela avere. 

Alessi Mario Giuseppe: e poi io… cioè volevo che la cosa fosse 

presentata e infatti io… è stato mi sembra giovedì, ho inviato… 

quando mi è stato notificato che io stavo poco bene e poi 

venitevat… venivate voi qua il… il 13, io ho fatto un fax al mio 

avvocato informamol… informandolo di venire, cioè le portavo un 

po’ tutta la cosa, però ancora il mio avvocato non l’ha ricevuto 

questo fax… 

Avv. Dif. Ferraboschi: no. 

Alessi Mario Giuseppe: e quindi è venuta… e così è venuta. 

Avv. Dif. Ferraboschi: per parlare di altre cose. 

Pubblico Ministero Pacifici: diciamo che quello che a me interessa 

in questo momento, lei l’ha detto in modo estremamente gentile, ma 

in questo non intende dirmi chi tiene questo documento, giusto? 

Alessi Mario Giuseppe: no. 

Pubblico Ministero Pacifici: “…ho appreso ciò e quando ci 

incontrammo l’aria mi disse che avevano ascoltato almeno…” ecco 

“…Ho detto più volte al Guede che, se lui non avesse detto la 

verità, sarei stato io a dire la verità e cioè che c’erano due 

innocenti in carcere e a riferire le confidenze che mi aveva 

fatto. Il Rudi Guede al carcere riceveva visite solo da amici e 

non da familiari e posso dire ciò in quanto io stesso, come ho 

detto in virtù del rapporto che si era instaurato fra noi, 

redigevo le stanze per i colloqui. Quando ho acquisito la 

consapevolezza che il Guede non avrebbe detto la verità, ho 

tentato di trovare il modo di assumermi la responsabilità di fare 

chiarezza sui fatti ed ho cercato di trovare gli indirizzi degli 

avvocati di Sollecito per scrivere loro quando è a mia conoscenza. 



N. 2163/11 – ALESSI MARIO GIUSEPPE Pagina 17 
 

I miei rapporti con il Guede si sono bruscamente interrotti quando 

gli ho detto che avrei rilevato… rivelato in maniera puntuale 

credendo che fosse utile e ho anche fatto la nomina difensore 

dell’avvocato Bongiorno, ma ho ricevuto la sua lettera e mi faceva 

presente che la procedura per assumere informazioni prevede dei 

passaggi. Tengo a dire che molte di queste circostanze sono a 

conoscenza del De Cesare. Mi preme sottolineare che in moltissime 

occasioni il Guede in maniera assolutamente chiara ed esplicita ha 

detto che Raffaele Sollecito ed Amanda Knox erano del tutto 

estranei all’omicidio. Ricordo in particolare un colloquio in cui 

mi colpì il fatto che Rudi sosteneva che Raffaele Sollecito si era 

comprato la laurea. Si parlava inoltre del fatto che la sorella 

era stata radiata dai Carabinieri per aver commesso alcuni gravi 

fatti e in quell’occasione replicai che non vedevo come fosse 

possibile che lui fosse a conoscenza di queste cose e il Guede mi 

disse che non aveva in effetti mai conosciuto Raffaele Sollecito 

ed Amanda Knox e che in queste… e che queste circostanze gli 

venivano raccontate da un amico che lo veniva a trovare in 

carcere. Quindi Rudi Guede non solo ha affermato che Sollecito ed 

Amanda erano estranei all’omicidio ma anche di non averli mai 

conosciuti”. A domanda risponde “Non sono in grado di riferire il 

nome dell’amico di Guede che secondo la narrazione di Guede ha 

consumato l’omicidio perché il Guede non mi ha mai fatto il suo 

nome. Posso dire che un amico che lo veniva a trovare aveva il 

nome di Daniel…”… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: “…Voglio concludere precisando che io 

non sto facendo queste dichiarazioni per ottenere dei benefici, in 

quanto sono consapevole del fatto che la mia è… che la mia pena è 

l’ergastolo. L’unica ragione che mi ha spinto a scrivere… che mi 

ha spinto a scrivere di venire di venire a raccogliere le mie 

dichiarazioni è quella di voler aiutare dei ragazzi che hanno 

l’età dei miei figli, essendo stato destinatario delle confidenze 

relative alla loro innocenza”. Richiesto se ha osservazioni da 
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fare in ordine al contenuto della verbalizzazione… vedo quello 

che… e poi… niente, che ha fatto queste dichiarazioni anche a una 

suora e a un padre… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì e dottore manca lì un pezzettino che 

io ho detto e che gli avevo detto, che se lui non voleva dire la 

verità l’avrei fatto io al posto suo. 

Pubblico Ministero Pacifici: l’ha detto. 

Alessi Mario Giuseppe: ah e allora non ero attento alla lettura. 

Pubblico Ministero Pacifici: non era attento ma c’è scritto… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: l’ha sentito lei vero avvocato? 

Avv. Dif. Ferraboschi: no non ho sentito perché non… quel 

pezzettino lì mi è sfuggito. 

Pubblico Ministero Pacifici: e allora lo ritrovo. 

Avv. Dif. Ferraboschi: ah forse quando c’è stato il conflitto lì e 

hanno bisticciato? 

Isp. Seri: no no. 

Alessi Mario Giuseppe: non l’ho sentito. 

Pubblico Ministero Pacifici: me lo ricordo perché ne ho dato 

lettura e ne sono sicuro, ma è giusto che… 

Alessi Mario Giuseppe: è stato dopo 18, quando lui è andato 

all’udienza del 18. 

Pubblico Ministero Pacifici: questo è tutto il racconto… 18… “Ho 

detto più volte al Guede che se lui non avesse detto la verità…” 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: “…sarei stato io a dire la verità e 

cioè che c’erano due innocenti in carcere e a riferire le 

confidenze che mi aveva fatto” quindi ne ho dato leggendo… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi lei conferma queste 

dichiarazioni? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 
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Pubblico Ministero Pacifici: conferm… eh… va bene niente non 

verbalizziamo e diamo soltanto atto che essendo state 

confermate dall’Alessi le dichiarazioni rese… 

Alessi Mario Giuseppe: cioè vorrei fare una precisazione. 

Pubblico Ministero Pacifici: come no, adesso le facciamo tutte. 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: …le dichiarazioni rese dall’Alessi 

all’avvocato Giulia Bongiorno fanno parte integrante del 

presente verbale. Doveva precisare lei? 

Alessi Mario Giuseppe: che questo amico suo, cioè loro lo… lo 

chiamavano cioè così ciccione. 

Pubblico Ministero Pacifici: loro chi? 

Alessi Mario Giuseppe: cioè Rudi con altri amici suoi questo amico 

suo, che quella… quella sera l’ha accompagnato a casa, lo 

chiamavano ciccione. 

Pubblico Ministero Pacifici: glielo aveva riferito Rudi da solo? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì l’ha riferito lui questo. 

Pubblico Ministero Pacifici: ha altre precisazioni da fare? 

Alessi Mario Giuseppe: no no no, solo quello lì, solo quello lì. 

Avv. Dif. Ferraboschi: se non quello che ha detto prima… 

Alessi Mario Giuseppe: cioè? 

Avv. Dif. Ferraboschi: della… che c’è una… 

Pubblico Ministero Pacifici: tanto è registrato tutto… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi non ci sono problemi. Senta 

una mia preliminare curiosità diciamo… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: come mai queste dichiarazioni lei le 

ha volute rendere all’avvocato Bongiorno e all’avvocato Maori 

e non ha informato la Polizia Penitenziaria? 

Alessi Mario Giuseppe: allora è stata un po’ una decisione diciamo 

un po’ così affrettata perché pensavo di aver… cioè di dar 

questa cosa agli avvocati, ma non pensavo che… cioè che si 

andasse avanti in questa… in questo senso, però purtroppo è 
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successo perché neanche al mio avvocato avevo fatto presente 

questa… questa situazione e se è stato scavalcato io diciamo 

de… de… dei punti che magari non dovevano esser scavalcati ma 

è stata una reazione momentanea tutte le… 

Pubblico Ministero Pacifici: come ha fatto a trovare i riferimenti 

dell’avvocato Bongiorno o dei difensori di Sollecito perché 

lei era in carcere, no? 

Alessi Mario Giuseppe: sì e prima di ogni cosa… cioè non abbiamo 

puntato solo… perché è stato anche Castelluccio a darmi questa 

strada, cioè di consultare gli avvocati. Infatti… 

Pubblico Ministero Pacifici: quali avvocati? 

Alessi Mario Giuseppe: gli avvocati di… di Sollecito. 

Pubblico Ministero Pacifici: di Sollecito? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. E infatti però per informare gli 

avvocati lui, Castelluccio, aveva un avvocato che quei giorni 

doveva fare colloqui e dava incarico a questo avvocato suo 

diciamo di farci avere l’indirizzo di questi avvocati: della 

Bongiorno e di Maori. Però il suo avvocato poi non è più 

venuto e quindi me ne sono occupato lo stesso e ho avuto quel… 

questo indirizzo. 

Pubblico Ministero Pacifici: e come se ne è occupato lei, scusi? 

Alessi Mario Giuseppe: me ne sono occupato scrivendo fuori e ho 

avuto questo indirizzo. 

Pubblico Ministero Pacifici: e come ha avuto questo indirizzo? 

Alessi Mario Giuseppe: scrivendo fuori. 

Pubblico Ministero Pacifici: scrivendo fuori a chi? Per avere dei 

riferimenti, no? 

Alessi Mario Giuseppe: eh ma non vorrei coinvolgere persone 

diciamo che non hanno niente a che fare con questa cosa e è 

stata fatta una cortesia e da lì ho avuto l’indirizzo. 

Avv. Dif. Ferraboschi: io no… io no perché… anche pubblicamente 

l’ho detto in una trasmissione e… 

Pubblico Ministero Pacifici: avvocato non ho assolutamente pensato 

a lei… 
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Avv. Dif. Ferraboschi: no no per dire sarebbe stato meglio 

contattarci e vedere… lì se aveva delle cose e dirmi… 

Alessi Mario Giuseppe: sì ma anche il mio avvocato mi ha detto 

come mai non ti sei consultato con me ed è stato… 

Pubblico Ministero Pacifici: vede? 

Alessi Mario Giuseppe: sì però… 

Pubblico Ministero Pacifici: è una cosa abbastanza logica questa 

cosa… 

Avv. Dif. Ferraboschi: logica. 

Pubblico Ministero Pacifici: anche perché non capisco in che modo 

avrebbe coinvolto delle persone se lei agiva per motivi di 

giustizia e anche ora non lo capisco… 

Alessi Mario Giuseppe: ma guardi… 

Pubblico Ministero Pacifici: e lei li coinvolge… 

Alessi Mario Giuseppe: beh guardi io… 

Pubblico Ministero Pacifici: per motivi di giustizia e di verità 

credo che sia un merito di chi è rimasto coinvolto. 

Alessi Mario Giuseppe: allora guardi io è inutile che andiamo per 

le lunghe, mio fratello mi ha dato questo indirizzo e basta. 

Pubblico Ministero Pacifici: e… mi scusi eh… sempre a livello 

preliminare… 

Alessi Mario Giuseppe: sì prego. 

Pubblico Ministero Pacifici: a me piace capire per ora e non 

voglio… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: non faccio nessuna valutazione, 

resetto la parte valutativa del mio ragionamento e cerco di 

costruire puntualmente… 

Alessi Mario Giuseppe: certo. 

Pubblico Ministero Pacifici: ma perché non l’ha chiesto alla 

matricola? 

Alessi Mario Giuseppe: allora guardi lo sa il motivo perché? 

Pubblico Ministero Pacifici: no. 
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Alessi Mario Giuseppe: e adesso glielo spiego io. Sempre nel… nel 

carcere di Viterbo io avevo fatto una denuncia ma non una 

denuncia, un’autodenuncia che mi denunciavo io stesso e 

adesso c’è… lo… lo dico anche a lei, perché sono stati 

costruiti… costruiti quattordic… dodici appartamenti che 

sono da un momento all’altro crollano, con cinquanta 

famiglie dentro perché è stato manomessa tutta la 

fondamen… 

Pubblico Ministero Pacifici: ma dove? 

Alessi Mario Giuseppe: a Parma. Ebbene finora tutto insabbiato, 

nonostante l’autodenuncia e ci sono cinquanta famiglie, 

cinquanta persone che da un momento all’altro si 

ritrovano i piedi sul… sull’asfalto. 

Pubblico Ministero Pacifici: costruite da lei? 

Alessi Mario Giuseppe: costruite da me con alcuni ingegneri, 

geometra, che ho fatto nomi cognomi, come sono state 

fatti i lavori, tutti manomessi e via dicendo. 

Pubblico Ministero Pacifici: quando ha fatto questa autodenuncia? 

Alessi Mario Giuseppe: nel 2009 avvocato mi sembra? 

Avv. Dif. Ferraboschi: sì. 

Alessi Mario Giuseppe: nel 2009. E nel 2009… 

Pubblico Ministero Pacifici: nel 2009 e all’incirca? Si ricorda 

più precisamente? 

Alessi Mario Giuseppe: gennaio, febbraio, l’inizio del 2009 

insomma, inizio del 2009. 

Avv. Dif. Ferraboschi: conferma… 

Alessi Mario Giuseppe: e insabbiate mi creda, insabbiate. Ed ecco 

perché non avevo più fiducia nella struttura. 

Pubblico Ministero Pacifici: va be’ a chiedere non… non ci si 

rimette… 

Alessi Mario Giuseppe: sì però… 

Pubblico Ministero Pacifici: però mi interessa di più capire 

perché inizialmente non ha fatto il nome di suo fratello 

e che intende lei… 
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Alessi Mario Giuseppe: ma perché adesso… 

Pubblico Ministero Pacifici: prima mi… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: perché sennò non può rispondere… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: che intende lei quando dice per non 

coinvolgerli? 

Alessi Mario Giuseppe: adesso siccome io e mio fratello siamo 

gemelli e… e sono trentaquattro anni che è una sedia a 

rotelle e quindi io… cioè non vorrei che lui venga 

portato in udienza perché già è sacrificato alla sua vita 

su una sedie a rotelle e non voglio coinvolgerlo cioè 

per… per una cosa del genere che poi è niente, giusto? Su 

udienze e su cose perché? 

Pubblico Ministero Pacifici: ha mai chiesto in carcere a Viterbo, 

quando lei ha appreso queste cose che poi vedremo… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: ha deciso di dirle per rendere 

pubbliche diciamo le sue… le confidenze che il Rudi Guede 

gli aveva fatto, ha mai chiesto un colloquio con i 

magistrati di Perugia? 

Alessi Mario Giuseppe: no. 

Pubblico Ministero Pacifici: perché? 

Alessi Mario Giuseppe: no non l’ho mai chiesto. 

Pubblico Ministero Pacifici: c’è un motivo particolare? 

Alessi Mario Giuseppe: no non c’è un motivo perché in quel momento 

sia con Castelluccio e anche il De Cesare, abbiam pensato di 

comunicarlo agli avvocati, tutto lì e non… 

Pubblico Ministero Pacifici: ma c’è un motivo particolare per non 

averlo riferito… 

Alessi Mario Giuseppe: no non c’è un motivo, non… 

Pubblico Ministero Pacifici: e non dico alla Polizia Penitenziaria 

nei confronti della quale nutriva dei sospetti e che poi 

verificheremo… 
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Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: ma ai magistrati di Perugia che 

avevano condotto le indagini su questo omicidio? 

Alessi Mario Giuseppe: no non l’avevo mai… 

Pubblico Ministero Pacifici: in ultima analisi i Pubblici 

Ministeri di Viterbo, in ultimissima analisi, che potevano stare 

lì e potevano essere prontamente reperibili… 

Alessi Mario Giuseppe: no non l’abbiamo mai fatto, non l’abbiamo… 

abbiam deciso di comunicarlo agli avvocati e basta, cioè… 

Pubblico Ministero Pacifici: perché dice sempre con noi? 

Alessi Mario Giuseppe: e perché si è anche offerto Castelluccio a 

dirci di comunicarlo al suo avvocato che poi non è venuto a 

portare anche questo indirizzo di… 

Pubblico Ministero Pacifici: sì ma l’esigenza era sua quella di 

dire la verità, no? 

Alessi Mario Giuseppe: sì era la mia e infatti poi ho scritto io 

alla Bongiorno… 

Pubblico Ministero Pacifici: ecco. 

Alessi Mario Giuseppe: ho fatto tutto io diciamo con… con la 

Bongiorno. 

Pubblico Ministero Pacifici: certo. Ma come mai non ha pensato… ha 

ritenuto di chiamare gli avvocati con un procedimento 18191 che è 

abbastanza farraginoso come lei stesso ha detto e non sentire poi 

in un colloquio urgente con i magistrati, chiunque siano, per 

sapere, per come mi devo contenere con queste confidenze che ho 

ricevuto? 

Alessi Mario Giuseppe: no no, cioè non ho pensato a una cosa del 

genere ma non per questo cioè adesso mi devo sentire in colpa 

assolutamente. 

Pubblico Ministero Pacifici: ma ci mancherebbe io non voglio farla 

sentire in colpa… 

Alessi Mario Giuseppe: non l’ho pensato al momento. 

Pubblico Ministero Pacifici: no, io non voglio farla sentire in 

colpa, è una curiosità che cerco di colmare… 



N. 2163/11 – ALESSI MARIO GIUSEPPE Pagina 25 
 

Alessi Mario Giuseppe: sì, ma non c’ho pensato, cioè non… 

Pubblico Ministero Pacifici: cioè quando uno si comporta in modo 

diverso da me, io mi confronto con gli altri e dico può darsi che 

io sbaglio a pensarla così se uno mi dà una giustificazione… 

Alessi Mario Giuseppe: no no, ho sbagliato io perché dopo me ne 

so’ reso conto che ho sbagliato io e soprattutto a non informare 

il mio avvocato, soprattutto. 

Pubblico Ministero Pacifici: soprattutto direi… 

Alessi Mario Giuseppe: sì perché dovevo confidar… no dovevo… 

Avv. Dif. Ferraboschi: l’ho saputo indiretta… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Avv. Dif. Ferraboschi: e io l’ho detto chiaramente che non mi ha 

detto niente. 

Alessi Mario Giuseppe: cioè quindi è stato fatto diciamo un colpo 

di testa tutto qua, cioè ho pensato di contattare gli avvocati che 

fosse una strada migliore da percorrere, però assolutamente non 

cor… non andavo in matricola a denunciare la cosa visto la… la 

situazione precedente. 

Avv. Dif. Ferraboschi: ma mi permetto di dire, se posso 

intervenire, ma neppure l’avvocato Bongiorno e Maori mi hanno 

detto che dovevano sentire lui ed è questa la cosa che ho 

rimarcato eh. Perché io penso che… 

Pubblico Ministero Pacifici: beh questo non mi permetto di dirlo e 

sono questioni che dovete… 

Avv. Dif. Ferraboschi: lo so, sto dicendo che però due… due 

passaggi sono andati mali: lui e poi anche il collega che poteva 

anche dirmi… assicurare un’assistenza. 

Pubblico Ministero Pacifici: senta cominciamo dalle cose semplici… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: sempre per capire eh… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quali sono state queste occasioni in 

cui lei ha fatto da tramite tra il Guede e l’infermeria? Cioè 
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quali occasioni nel senso quale malattia ha avuto Guede in quel 

periodo a Viterbo? 

Alessi Mario Giuseppe: e allora… cioè è successo più volte che lui 

aveva… cioè un’infiammazione, le emorroidi e quindi non riusciva 

con la… con l’infermiera che passava o l’infermiere a spiegare 

questa situazione e quindi… e quindi… 

Pubblico Ministero Pacifici: ah ho capito… 

Alessi Mario Giuseppe: e diceva a me insomma di… eravamo proprio 

celle di fronte… 

Pubblico Ministero Pacifici: quasi di fronte. 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì diciamo di fronte, va be’ io ero alla 

due e lui era alla dieci, sì stavamo così perché di fronte c’era 

la 11… 

Pubblico Ministero Pacifici: sì poi dopo… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: spiegheremo i diversi periodi perché 

avete cambiato anche cella, no? 

Alessi Mario Giuseppe: all’ultimo sì, all’ultimo sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: continui… 

Alessi Mario Giuseppe: e poi come dicevo per queste emorroidi e 

cioè più volte ero io a chiedere all’infermiera, cioè sempre 

proprio per me e lo davo il prodotto a lui e così era la… la cosa 

fare insomma tutto lì e non che avesse grandi patologie e cose. 

Era una questione di queste emor… 

Pubblico Ministero Pacifici: in quante occasioni all’incirca? 

Alessi Mario Giuseppe: un paio di volte circa, due-tre volte è 

successo questo. 

Pubblico Ministero Pacifici: tra le fonti di prova ho indicato 

prima una annotazione di P.G redatta dalla Polizia Penitenziaria e 

io adesso gliene rendo conto contestandogliela. L’annotazione è 

del 31 marzo 2010 ore quindici e trenta. Tra l’altro si dice “Sì 

rappresenta che secondo quanto accertato da questo Comando non 

risulta in alcun modo che il detenuto Alessi Mario Giuseppe si sia 

interessato presso l’infermeria di questa Casa Circondariale sulle 
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condizioni di salute del Guede. Infatti, da un attenta visione del 

diario clinico di quest’ultimo, emerge che lo stesso non 

usufruisce di alcuna terapia medica, se non di cura al momento in 

caso di malore come accade per ogni detenuto rispetto a questa 

struttura”. E poi dicono quando lei è stato visitato e è stato 

visitato in quattro occasioni e vi sono i modellini allegati… 

Alessi Mario Giuseppe: sì, però io gli assicuro che lui… cioè ha 

questa infiammazione. 

Pubblico Ministero Pacifici: no, io non discuto se ha questa 

infiammazione o meno, io le sto dicendo che… le ho letto quello 

che ha scritto… 

Alessi Mario Giuseppe: sì, allora loro dicono che non ha… che non 

ha nessuna… nessuna cosa e invece io che non sono un medico gli 

dico che lui ha questa infiammazione e che più volte c’ho… ho 

detto io all’infermiera una… una pomata per la cosa. 

Pubblico Ministero Pacifici: andiamo avanti. Dunque lei ha 

cominciato il suo racconto dicendo che il 9 novembre… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: ricorda questa data in particolare 

per? 

Alessi Mario Giuseppe: sì il 9… il 9. 

Pubblico Ministero Pacifici: come mai ricorda… ha ricordato… 

Alessi Mario Giuseppe: e perché io so’ appena rientrato dal… dal 

coso… dalla… 

Pubblico Ministero Pacifici: dall’udienza? 

Alessi Mario Giuseppe: dall’udienza di Bologna. 

Pubblico Ministero Pacifici: che il 9 novembre Guede comincia 

diciamo a farle delle confidenze, no? Mi vuol descrivere ecco 

proprio quale è stata la progressione, si è aperto subito Guede 

oppure le ha chiesto inizialmente… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: dei consigli generici e poi è andato 

nel particolare? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 
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Pubblico Ministero Pacifici: in che modo? 

Alessi Mario Giuseppe: anzi io mi meraviglio come mai lei non ce 

l’ha scritto perché è successo cioè che il 9… cioè l’8 stesso 

siamo usciti all’aria insieme pure, però quello è successo il 9. E 

appena usciti all’aria ci siamo messi lì a passeggiare tutti 

nell’area e lui mi prende, cioè ci siamo un po’ distaccati e mi ha 

detto cioè che era in pensiero, cioè prima si è appreso come era 

andata la mia situazione al processo e via di seguito e mi diceva 

che era molto preoccupato “Perché sai…” dice e a me lo dice “…di 

due settimane anche io dovrei essere davanti ai Giudici” e io 

glielo dicevo cioè di… “Non preoccuparti e vedrà andrà bene” e 

cose. E lui mi ha detto che c’erano alcune cose che doveva 

confidarmi e che erano solo in due a saperlo, cioè lui e un altro, 

un amico suo. Ci siam messi a passeggiare e appena lui mi ha detto 

questa situazione che doveva confidarmi della cose, cioè sul lato 

si è… noi la facciamo dalla parte del muro e sul lato sinistro 

c’era una telecamera e ci siam messi sotto la telecamera, però ho 

visto che quando lui ha aperto il discorso che voleva confidarmi 

queste cose ci ho detto “Guarda spostiamoci” e a parte che poi 

c’erano anche altri che passeggiavano vicino a noi e ci siam 

spostati dall’altra parte dell’area dove c’è un rubinetto e lui lì 

si è aperto dicendomi come erano andate tutte queste cose, insomma 

cioè che voleva confidarsi perché da… di me aveva piena fiducia e 

mi ha raccontato tutto ciò che è scritto e che potrei dire parola 

per parola io tutto ciò che lui mi… mi ha detto. E di lì è partita 

tutta la cosa, che lui voleva confidarsi e io… 

Pubblico Ministero Pacifici: e le ha raccontato tutti i 

particolari in quella circostanza? 

Alessi Mario Giuseppe: no, tutti in quel… in quella… in quell’ora 

no, però poi… perché poi abbiamo interrotto addirittura il nostro 

discorso perché vedevo che lui aveva le lacrime agli occhi e gli 

altri già notavano qualcosa, cioè gli altri che passeggiavano lì 

già notavano… notavano qualcosa che a momenti lui piangeva e 

quindi abbiamo smesso lì, però ci siamo continuati a passeggiare 
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distaccati da loro. Poi dopo neanche cinque minuti lui ha ripreso 

di nuovo il discorso perché si sentiva… lui cioè si sentiva un 

nodo allo stomaco. E io lì… lì per lì l’unico consiglio che gli 

ho… perché lui ha iniziato dicendomi “Che benefici ne potrei 

trarre se io dicessi tutta la verità” e con questa frase lui 

iniziò tutto il suo discorso e io gli ho detto “Guarda sicuramente 

se dirai la verità cioè il beneficio l’avrai sicuramente, pero…” 

ho detto “…io non so che verità tu vuoi raccontare” e di lì lui è 

partito con tutto il suo racconto che è stato pezzato da tante 

volte e ne parlavamo davanti le… le celle, poi di nuovo all’aria… 

Pubblico Ministero Pacifici: eh no aspetti perché qui si va… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quello che… sempre in generale per 

ora… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quello che non capisco è che diciamo 

queste erano confidenze riservate a lei in quanto lo conosceva… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e vi eravate frequentati, certo nel 

carcere tre ore al giorno di socialità eccetera eccetera… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e quindi è comprensibile che a un 

certo punto scatta questa amicizia, questa sicurezza… 

Alessi Mario Giuseppe: esatto. 

Pubblico Ministero Pacifici: della discrezione da parte di colui 

che raccoglie queste confidenze e quindi la vedo del tutto 

normale. Poi c’è un passaggio ulteriore in cui lei assume che 

cominciate a parlare da cella a cella… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quando comincia questo secondo 

passaggio in cui Guede si fida di tutto il carcere a quel punto? 

Alessi Mario Giuseppe: no non si fida di tutto il carcere. Guardi 

che in quella sezione eravamo… 

Pubblico Ministero Pacifici: sezione rossa o blu? 
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Alessi Mario Giuseppe: rossa. 

Pubblico Ministero Pacifici: rossa? 

Alessi Mario Giuseppe: rossa. E in quel periodo cioè eravamo in 

poche, eravamo cioè io, Trinca, c’era Rudi, De Cesare e altre due… 

altri due detenuti che adesso non mi ricordo cioè il nome di 

quest’altri due detenuti, ma gli altri erano in fondo, erano… 

Pubblico Ministero Pacifici: ho capito, perciò eravate diventati 

in… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: cinque o sei? 

Alessi Mario Giuseppe: cinque o sei. Ma infatti… 

Pubblico Ministero Pacifici: ecco come avviene questo passaggio da 

una confidenza molto riservata a una confidenza allargata anche a 

persone tipo Castelluccio che era arrivato da pochi giorni 

insomma? 

Alessi Mario Giuseppe: no no ma Castelluccio non… non aveva nessun 

contatto con Rudi Guede. Guardi le preciso una cosa che… che… 

Pubblico Ministero Pacifici: appunto ecco perché non aveva alcun 

contatto… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: però lei e le ha confermate queste 

dichiarazioni, Castellucci ha sentito? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi a un certo punto Guede ne ha 

cominciato a parlare pubbli… 

Alessi Mario Giuseppe: no… no no. 

Pubblico Ministero Pacifici: …in modo pubblico per le persone che 

c’erano? 

Alessi Mario Giuseppe: no no non ha parlato in modo pubblico, cioè 

io c’ero e Castelluccio ha messo la firma sulle cose che sono 

accadute ma dopo perché poi io l’ho raccontate queste a 

Castellucci… a Castelluccio e… 

Pubblico Ministero Pacifici: e di questo poi parleremo ancora 

dopo. 
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Alessi Mario Giuseppe: sì sì. E in un particolare eravamo che 

parlamo io e Rudy da cella a cella su… proprio su questa cosa 

delle… di Sollecito. A un certo punto cioè interviene cosa… De 

Cesare, interviene De Cesare, ma che parlava liberamente di 

questo… e De Cesare senza che io sapevo di questo loro discorso 

che avevano aperto gli dice “Ma come, ma tu non mi ha detto 

proprio a me che non conoscevi Sollecito e nessuno de… e neanche 

l’Amanda? Come fai a dire certe cose se tu neanche li conoscevi?” 

e Rudi gli ha buttato un urlo, che erano sempre nello stesso lato, 

dicendo “Tu vattene a dormire che questi non sono argomenti tuoi, 

sono tra me e Mario, è un discorso tra di noi” e l’ha azzittito. 

Cioè anche lui si confidava con… col De Cesare e infatti loro 

avevano aperto un discorso prima, un fatto che non conoscevo. 

Pubblico Ministero Pacifici: e io questo vorrei capire… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quando, in che circostanza e per 

quale motivo questa confidenza ristretta ad Alessi Mario si 

allarga ad altri soggetti?  

Alessi Mario Giuseppe: no non si è allargata ad altri soggetti. 

Pubblico Ministero Pacifici: quali sono state e soprattutto quando 

prima o dopo l’udienza del 18 novembre? 

Alessi Mario Giuseppe: dopo, dopo l’udienza del 18 novembre. Cioè 

io ne ho fatto parola che ci sono cioè tante cose… tante cose 

e ne ho fatto parola con Castelluccio e… e il De Cesare, ma 

dopo il 18 novembre. 

Pubblico Ministero Pacifici: non mi sono spiegato nella domanda e 

sono stato molto… 

Avv. Dif. Ferraboschi: e lo… lo rip… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: molto poco chiaro sono stato. 

Avv. Dif. Ferraboschi: no no a me… 

Pubblico Ministero Pacifici: no. 

Avv. Dif. Ferraboschi: perché voglio capire qualcosa… cioè… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 
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Avv. Dif. Ferraboschi: devi ascoltare gli aspetti che… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Avv. Dif. Ferraboschi: che vuole illustrare con queste domande. 

Pubblico Ministero Pacifici: comprensibilissimo… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e lei ha dato ampia motivazione su 

questo che il giorno 9 novembre Guede per i vostri precedenti 

si confida con lei… 

Alessi Mario Giuseppe: esatto. 

Pubblico Ministero Pacifici: in modo riservato… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quando avviene lo ha già detto, dopo 

l’udienza del 18 novembre. Come è avvenuto e per quali 

motivazioni che queste confidenze si sono allargate a persone 

che il Guede non aveva né visto e né conosciuto, esempio 

Castelluccio, esempio De Cesare, esempio macroscopico Trinca? 

Questa è la domanda. 

Alessi Mario Giuseppe: sì, allora il De Cesare non ha mai fatto 

parola con Castelluccio, mai fatto parola. Io Castelluccio, 

che nei documenti che noi presenteremo lì è scritto perché lui 

non è un deficiente che scriveva cose… è su alcuni passaggi 

che c’entra Castelluccio, su un pezzettino che ha… che ci ha 

sentiti, sul telegramma che mi ha passato, due tre passaggi e 

non sull’argomento. Tutto l’argomento io l’ho parlato con 

Castelluccio, ma io ne ho parlato con Castelluccio e non 

Guede. Castelluccio era messo così. 

Pubblico Ministero Pacifici: posso anticipare una domanda secca 

secca per poi… ritorneremo? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì certo. 

Pubblico Ministero Pacifici: ha mai chiesto lei ad altri se erano 

disponibili a testimoniare in ordine alle dichiarazioni rese 

da Guede? 

Alessi Mario Giuseppe: sì, mi sembra di sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: a chi? 
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Alessi Mario Giuseppe: a loro, a quelli che avevano firmato il 

foglio e erano pronti a testimoniare, sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: perché? 

Alessi Mario Giuseppe: come… come perché? 

Pubblico Ministero Pacifici: perché? 

Alessi Mario Giuseppe: e perché è una cosa anche che era passata 

in mano a loro. 

Pubblico Ministero Pacifici: e allora ritorniamo indietro… 

Alessi Mario Giuseppe: no non ritorniamo indietro. 

Pubblico Ministero Pacifici: no no ritorniamo indietro alla mia 

domanda perché per me questo è importante… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e sicuramente sbaglierò no, però 

voglio sbagliare fino in fondo. Come si trasforma la 

confidenza di Guede a lei in un colloquio che Guede, seppur su 

alcune parti, ha fatto anche ad altri detenuti che non 

conosceva minimamente? Perché lei nelle dichiarazioni rese 

agli avvocati ha detto chiaramente “Si è confidato con me 

perché…” glielo rileggo... quindi dato che lei l’ha ritenuto 

importante questo tipo di motivo, io voglio capire anche per 

gli altri, perché per lei è stato importante. “Guede mi disse 

che…” taglio soltanto le parti importanti eh… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: “Guede mi disse che mi voleva parlare 

per chiedermi un consiglio riservato. Voglio precisare in 

merito… in merito al tipo di rapporto che mi legava al Guede, 

che con lui facevo anche socialità per tre ore ogni pomeriggio 

e non mancava giorno che io e Guede non passassimo tempo 

insieme, le dico per chiarire le ragioni per cui il Guede ha 

deciso di farmi alcune confidenze”. Lei lo ha ritenuto una 

parte importante e per me lo diventa adesso per gli altri… 

Alessi Mario Giuseppe: per il De Cesare? 

Pubblico Ministero Pacifici: e per eventuali altri che mi dirà… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 
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Pubblico Ministero Pacifici: come Castelluccio per esempio… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: come Trinca. Chi ha firmato sto 

documento? 

Alessi Mario Giuseppe: tutti noi: Trinca, Castelluccio e De 

Cesare. 

Pubblico Ministero Pacifici: perché? In base a quale diciamo 

motivazione Guede non si fida più soltanto della persona con 

la quale aveva passato eccetera eccetera, ma anche con altri? 

Alessi Mario Giuseppe: adesso… adesso ho parlato… lei dove ha il 

dubbio e adesso… adesso ci siamo… 

Pubblico Ministero Pacifici: oh e adesso ci arriviamo. 

Alessi Mario Giuseppe: adesso ci siamo. Spero che almeno siano… 

sia io che mi faccia capire. Il punto di Guede, chiariamolo 

uno per volta, il punto di Guede è… è De Cesare. E’ partito 

che lui Guede e De Cesare avevano detto prima… perché prima 

loro due, il De Cesare e il Guede erano nella sezione blu tra 

cui facevano anche socialità loro due e questo risulterà nel 

carcere risulta e loro io all’epoca cioè neanche ci entravo io 

e nemmeno li conoscevo. Ed è stato il Guede a dirgli a… a 

cosa… al De Cesare che non si conosceva Rudi con… con 

Sollecito, non lo conosceva neanche. Ed è quest… per questo 

che quella sera è scattato cioè il De Cesare dicendo… e questa 

era la… 

Pubblico Ministero Pacifici: non faccia deviazione, non faccia 

deviazioni… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi avevano socialità nella 

sezione blu? 

Alessi Mario Giuseppe: nella sezione blu loro due… 

Pubblico Ministero Pacifici: ma ciononostante… posso 

interromperla? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 
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Pubblico Ministero Pacifici: …il 9 novembre Guede sceglie e dice 

non faccio queste confidenze a De Cesare ma le faccio ad 

Alessi… 

Alessi Mario Giuseppe: ma sì… 

Pubblico Ministero Pacifici: e adesso vada avanti. 

Alessi Mario Giuseppe: sì ma perché tra di noi… cioè questo è 

stato cioè prima perché loro si sono conosciuti lì un paio di 

mesi nella sezione blu, poi tramite una lite che ha avuto 

Guede con un altro detenuto è stato spostato… è stato spostato 

nel mese di maggio credo che sia stato ed è stato spostato 

nella sezione blu e di lì poi abbiamo fatto conoscenza con 

Guede, io e Guede. Questo è stato… cioè loro già si 

conoscevano dalla sezione blu e poi anche il De Cesare è stato 

spostato in questa… in questa… 

Pubblico Ministero Pacifici: no no è stato accertato. 

Alessi Mario Giuseppe: sì e è stato spostato in quest’altra 

sezione, ma tra di loro cioè si conoscevano però c’era un 

legame diverso e infatti non mangiavano mai assieme Guede con… 

con De Cesare… 

Pubblico Ministero Pacifici: esatto, esatto. 

Alessi Mario Giuseppe: e la spesa si faceva insieme: io, Trinca, a 

volte Trinca la faceva e Guede, e si cucinava insieme. Tra cui 

io ho preso anche un rapporto disciplinare cioè perché ho 

passato il mangiare a… a Guede e a De Cesare perché si 

cucinava e si mangiava la sera. Cioè quindi loro… loro… cioè 

la… loro già avevano attaccato prima un po’ di amicizia, però 

non c’era quell’amicizia e poi io non è che sono nella mente 

di Rudi perché ha attaccato con me l’amicizia… 

Pubblico Ministero Pacifici: certo, nessuno di noi vuole entrare 

nella mente di… di Guede o nella mente sua, nessuno. Però c’è 

un dato oggettivo e questo è un passaggio importante che ha 

fatto lei eh, che ha descritto lei… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 
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Pubblico Ministero Pacifici: il 9 novembre Guede fa una scelta ben 

precisa… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: di rendere dichiarazioni, confidenze 

ad Alessi soltanto. Per cercare di abbreviare il discorso 

partiamo da lì… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: cosa è successo dal 9 al periodo 

successivo, all’udienza di appello, che ha indotto… quale 

fatto oggettivo riscontrabile che ha indotto Guede a rendere 

dichiarazioni anche ad altri? 

Alessi Mario Giuseppe: ma questo io non lo so. 

Pubblico Ministero Pacifici: la domanda è abbastanza semplice eh… 

Alessi Mario Giuseppe: sì, ma io questo non lo so. Lui mi ha fatto 

queste confidenze… mi ha fatto queste confidenze e io ho 

trovato delle confidenze che mi aveva già fatto lui e infatti 

io poi ho tagliato quei rapporti che c’erano su… non… non 

c’erano più. Ho ritenuto che era sbagliato tenere delle 

persone in carcere innocenti e io cioè più di una volta… 

Pubblico Ministero Pacifici: va be’ ne torniamo a parlare dopo… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: cioè adesso dobbiamo andare con 

ordine e la prego di entrare lei nella mia testa per seguire… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: io c’ho un ordine molto precario e 

quindi cerco di crearmelo a parole, no? 

Alessi Mario Giuseppe: sì va be’ ma lei mi dice come mai… io non è 

che… che ho scelto io… 

Pubblico Ministero Pacifici: fatti oggettivi. Se sono successi dei 

fatti, ho detto, oggettivi riscontrabili che hanno mutato il 

rapporto fra Guede e gli altri? Perché fino al 9 Guede aveva 

fatto la sua scelta di parlare solo con lei… 

Alessi Mario Giuseppe: con me esatto. 
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Pubblico Ministero Pacifici: ci sono dei fatti oggetti e 

riscontrabili per cui il Guede successivamente era normale che 

si aprisse anche con gli altri? 

Alessi Mario Giuseppe: no non lo ha fatto, che io sappia non l’ha 

fatto, non l’ha fato questo, non l’ha fatto. Io ho messo 

anche… cioè perché ho citato anche Trinca perché parecchie 

discussioni, come questo del gioco a carte che lui contestava 

ciò che dicevano gli avvocati in televisione dopo la sentenza 

di… di quel processo, era successo nella cella di Trinca. 

Pubblico Ministero Pacifici: riguardo al padre massone? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e riguardo alla Bongiorno che si 

faceva pubblicità? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e questo lo hanno sentito tutti 

quelli che stavano lì? 

Alessi Mario Giuseppe: sì perché era nella cella di Trinca, cella 

11, eravamo in socialità lì: io, De Cesare, Trinca e Rudi. 

Pubblico Ministero Pacifici: già le dico che ci sono due soggetti 

che questo non lo sanno, non lo ricordano. 

Alessi Mario Giuseppe: non lo ricordano, però io ho risposto bene. 

Pubblico Ministero Pacifici: non le dico chi e lo saprà 

nell’andamento… 

Alessi Mario Giuseppe: no no, ma… 

Pubblico Ministero Pacifici: ma glielo dico nel corso 

dell’interrogatorio che sono due soggetti che questo non lo 

hanno sentito. 

Alessi Mario Giuseppe: se loro non lo ricordano io non posso farci 

niente, però è successo nella cella di Trinca, cella 11. 

Avv. Dif. Ferraboschi: risulterà sicuramente dalla… 

Alessi Mario Giuseppe: e poi guardi io il documento… il documento 

che è firmato e diciamo adesso per fortuna… per fortuna, parla 

anche di questo dove siamo nelle celle e io mica potevo 
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falsificare la loro firma eh, fatta con la firma di tutti e 

quattro e che adesso ora loro… 

Pubblico Ministero Pacifici: le dico anche che… le dico anche che 

una persona, di cui ora mi consenta ma… 

Alessi Mario Giuseppe: no no no. 

Pubblico Ministero Pacifici: non le posso dire le generalità, ha 

detto di non aver mai sentito parlare Rudi in merito al 

processo. 

Avv. Dif. Ferraboschi: scusi, possiamo chiedere se per caso ha una 

copia di questa… lei per caso ce ne ha una fotocopia delle 

dichiarazioni che so’ state… 

Alessi Mario Giuseppe: no… eh… no perché cioè ho scritto che è un 

po’ ingarbugliato quindi… Avvocato presenterò tutto e… poi 

presenterò tutto… presenterò tutto. 

Avv. Dif. Ferraboschi: allora lei dovrò soltanto dire quando vuole 

che lui lo presenti perché io penso… 

Pubblico Ministero Pacifici: io non posso… lei sa che non posso 

obbligare nessuno… 

Avv. Dif. Ferraboschi: no no è chiaro, no dobbiamo presentarlo 

solo che lo (incomprensibile) era quello di presentarlo per il 18 

perché già si poteva ipotizzare che qualcuno si tirasse indietro, 

quindi ho detto lei deve tenere, conservare questo documento per 

presentarlo ai giudici… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Avv. Dif. Ferraboschi: ecco però una… una copia tenuto conto che 

sta dicendo… 

Pubblico Ministero Pacifici: sì ma lì in quel procedimento è 

testimone assistito o quello che sia insomma… 

Avv. Dif. Ferraboschi: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: vedranno loro e non voglio 

interessarmene e qui è indagato. E’ chiaro che rispetto alla pena 

definitiva all’Alessi di questo procedimento certamente non 

importa nulla, no? 
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Avv. Dif. Ferraboschi: beh però la sua… se mi permette di dire ha 

anche una reputazione sul fatto la calunnia. 

Pubblico Ministero Pacifici: no no, io sto parlando contezza 

processuale, no? 

Avv. Dif. Ferraboschi: no… 

Pubblico Ministero Pacifici: dal punto di vist… soltanto dal punto 

di vista processuale non… non credo che abbia alcun interesse a 

questo procedimento e quindi a maggior ragione non ho… 

Avv. Dif. Ferraboschi: ma mi permetto di dire che lui ha un 

interesse perché avere una condanna per calunnia non è una… una 

cosa molto simpatica. 

Alessi Mario Giuseppe: allora ascolti 

Pubblico Ministero Pacifici: mi dica lei… 

Alessi Mario Giuseppe: è mio interesse… è mio interesse cioè io ce 

l’ho interesse lì perché io non ho detto il falso, sono state 

parole dette dal Rudi dove sono successe in tutte le… la cella 11, 

all’aria, con l’infermeria e anche se la Polizia Penitenziaria 

dice che non soffriva di questa cosa, però io gli dico che lui 

soffre di questa cosa e ci soffre. Quindi cioè non sono cose 

inventate e io cioè non vorrei passare per il falso, ma 

soprattutto perché ci sono due persone cioè innocenti in carcere e 

che lui cioè con la lu… con la loro falsità anche di quest’altre, 

ma non erano così cioè con un prosciutto negli occhi che firmano 

un documento, c’ho che è passato nelle loro mani e ciò che è 

avvenuto nelle loro celle. 

Pubblico Ministero Pacifici: lei accenno un’altra cosa che poi 

vedremo più meticolosamente. Ci sono due persone innocenti in 

carcere se Guede… devo dire io Pubblico Ministero ammesso che 

Guede abbia fatto delle confidenze a lei, se Guede abbia detto la 

verità. 

Alessi Mario Giuseppe: ma dalle parole che mi dice Guede erano 

innocenti e quindi se… cioè io ho creduto a lui e lui mi dice… lui 

mi dice che sono… cioè che non le conosceva neanche e che sono 

innocenti e io da… a lui lo credo a quel punto, cioè quale pazzo 
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si… si autoaccusa e scagiona gli altri, ma deve essere un pazzo 

allora a questo punto. Quindi io ho creduto in quel momento a lui 

ed è perché gli ho creduto che ho cercato di portare avanti la 

cosa, anche se lui poi… 

Pubblico Ministero Pacifici: ha creduto anche al fatto lei, un 

altro accenno le do, che Guede gli ha detto la verità assumendo di 

non conoscere Sollecito e di non conoscere Amanda… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: cosa smentita dalla sentenza di 

condanna di Guede, dove sono riportate le sue dichiarazioni dove 

dice alcune cose per esempio. 

Alessi Mario Giuseppe: ho capito, ma lui a me ha detto queste cose 

e io ho riferito queste cose… 

Pubblico Ministero Pacifici: appunto lei può dire… 

Alessi Mario Giuseppe: se poi lui dice una cosa per un’altra… 

Pubblico Ministero Pacifici: può dire certamente mi ha detto 

queste cose sono questioni che poi accerterà al processo, Guede mi 

ha fatto queste dichiarazioni e ovviamente Guede nega di aver 

fatto queste dichiarazioni a lei e me ne ero dimenticato a 

dirglielo… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì, ma quello lo so… 

Pubblico Ministero Pacifici: ecco… 

Alessi Mario Giuseppe: quello l’ho capito, cioè… 

Pubblico Ministero Pacifici: va be’ io comunque, al di là di 

quello che dicono i giornali o televisioni che non curo, nel 

processo… in questo procedimento Guede dice io non ho fatto alcuna 

dichiarazione. 

Alessi Mario Giuseppe: e non mi passava neanche i telegrammi… no 

io guardi gli leggo il telegramma, il testo del telegramma e poi 

lei… 

Pubblico Ministero Pacifici: e lei che ne sa? 

Alessi Mario Giuseppe: come per… perché me l’ha passato. 

Pubblico Ministero Pacifici: che ne sa che lui dice… 
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Alessi Mario Giuseppe: no dico magari negherà anche il fatto del 

telegramma. 

Pubblico Ministero Pacifici: ah magari come ipotesi e questo lo 

vedremo dopo e gli leggerò le dichiarazioni di Guede… 

Avv. Difesa Ferraboschi: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: però lei può dire Guede mi ha dato 

questa versione e capisco un po’ meno quando lei mi dice e avrebbe 

bisogno di un’attenta motivazione, Guede mi ha detto la verità… 

Alessi Mario Giuseppe: cioè l’ho creduto, a ciò che mi ha detto 

lui io c’ho creduto, cioè… 

Pubblico Ministero Pacifici: lei ha creduto… 

Alessi Mario Giuseppe: a ciò che mi ha detto lui. 

Pubblico Ministero Pacifici: a quello che ha detto Guede… 

Alessi Mario Giuseppe: certo. 

Pubblico Ministero Pacifici: ammesso che ci siano state queste 

dichiarazioni… 

Alessi Mario Giuseppe: certo. 

Pubblico Ministero Pacifici: andiamo avanti. Dopo… cioè il momento 

in cui si deteriorano i rapporti tra lei e Rudi qual è? Qual è 

il momento in cui si deteriorano i rapporti? 

Alessi Mario Giuseppe: eh… dopo… dopo l’udienza che non ho sentito 

dire ciò che lui mi aveva detto e poi io gli ho detto… 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi lei glielo chiese a Rudi hai 

detto la verità? 

Alessi Mario Giuseppe: no, ma poi l’ho sentito anche per 

televisione che lui non aveva detto… ma lui quando è rientrato 

già l’ha detto che non… non ha detto niente e non aveva 

intenzione di dirle. 

Pubblico Ministero Pacifici: a chi l’ha detto? 

Alessi Mario Giuseppe: ma poi ne abbiam parlato anche all’aria 

noi. 

Pubblico Ministero Pacifici: con chi? 

Alessi Mario Giuseppe: con Rudi. 

Pubblico Ministero Pacifici: lei e Rudi? 
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Alessi Mario Giuseppe: sì sì eravamo poi all’aria. 

Pubblico Ministero Pacifici: voi due? 

Alessi Mario Giuseppe: no, ma c’erano anche gli altri cioè si 

usciva all’aria dopo. 

Pubblico Ministero Pacifici: cioè con chi ne ha parlato? 

Alessi Mario Giuseppe: no, io e Rudi però c’erano degli altri che 

erano all’aria e dico non è che eravamo da sol… eravamo da 

soli appartati a passeggiare… 

Pubblico Ministero Pacifici: all’aria. 

Alessi Mario Giuseppe: però all’aria c’erano gli altri insomma. 

Pubblico Ministero Pacifici: e quale motivazione le avrebbe dato 

Rudi di questa… 

Alessi Mario Giuseppe: che lui… 

Pubblico Ministero Pacifici: decisione di non parlare più? 

Alessi Mario Giuseppe: che lui non diceva più… cioè pressapoc… 

cioè no pressappoco erano queste le sue parole, che lui non 

avrebbe detto più la verità perché sennò avrebbe creato un 

casino, cioè… e non… non si prendeva una condanna maggiore e 

quindi dice poi tanto… 

Pubblico Ministero Pacifici: una condanna… aspetti mi faccia 

capire… 

Alessi Mario Giuseppe: una condanna maggiore. 

Pubblico Ministero Pacifici: una condanna maggiore? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e perché avrebbe prendere una 

condanna maggiore? 

Alessi Mario Giuseppe: perché diceva la verità, cioè diceva quello 

che… che… 

Pubblico Ministero Pacifici: e cioè? 

Alessi Mario Giuseppe: che era successo per… 

Pubblico Ministero Pacifici: qual era l’elemento di fatto che 

avrebbe comportato per Guede una condanna maggiore? 

Alessi Mario Giuseppe: e perché no?  
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Pubblico Ministero Pacifici: a parte che ha preso… quanto ha preso 

trent’anni? Ha preso… 

Avv. Dif. Ferraboschi: no sedici. 

Alessi Mario Giuseppe: sedici anni. 

Pubblico Ministero Pacifici: ah alla fine sedici? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e qual era il fatto per cui avrebbe 

preso una condanna maggiore? 

Alessi Mario Giuseppe: il fatto che mi diceva che era stato lui 

con un amico suo ad andare a trovare la… la… Meredith in casa 

e via di seguito. 

Pubblico Ministero Pacifici: ah perché lei è a conoscenza che 

Guede aveva detto di non essere stato in quella casa? 

Alessi Mario Giuseppe: no… 

Pubblico Ministero Pacifici: no. 

Alessi Mario Giuseppe: ma di aver conosciuto… e già questo si 

sentiva in televisione che lui era stato in quella casa e di 

aver conosciuto cioè in un locale la Meredith con suo amico e 

la sera quando ci sono andati a trovarla così a sorpresa a 

casa della Meredith, cioè poi c’erano tutte altre cose perché 

giustamente se io le dico… 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi… 

Alessi Mario Giuseppe: non sono stato io, cioè sono stato io e un 

mio amico e se vuol sapere eravamo in confidenza. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi qual era… qual era il fatto 

rappresentato a lei che avrebbe potuto comportare una 

condanna… 

Alessi Mario Giuseppe: peggiorare la situazione. 

Pubblico Ministero Pacifici: no. Qual era… qual era questo fatto 

che avrebbe… 

Alessi Mario Giuseppe: dicendo la verità avrebbe potuto peggiorare 

la sua situazione. 

Pubblico Ministero Pacifici: cerchi di entrare nella mia testa… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 
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Pubblico Ministero Pacifici: qual era la parte delle confidenze 

che costituiva a suo dire la verità che avrebbe comportato per 

Rudi una condanna maggiore? 

Alessi Mario Giuseppe: guardi allora lei adesso non può chiedere a 

me quali erano. Lui le sue parole sono state “io non dirò mai 

la verità, non dirò mai nulla perché potrebbe peggiorare la 

mia situazione, tanto non sono stato io a metterli in mezzo, 

ma è stata la Procura, che lì ci restino” basta, chiuso lì. E 

non è che ci ho detto e perché non dici la verità, perché tu 

magari su quel punto puoi… ti si aumenta la condanna, non è 

che sono un avvocato io… 

Pubblico Ministero Pacifici: no no è sufficiente, questo che mi ha 

detto è sufficiente. 

Alessi Mario Giuseppe: non è che sono un avvocato o un magistrato, 

magari. 

Pubblico Ministero Pacifici: non gli ho chiesto una cosa da 

avvocato o da magistrato. Quindi non le ha dato Rudi, se ho 

capito bene e mi confermi… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: alcuna motivazione… 

Alessi Mario Giuseppe: no. 

Pubblico Ministero Pacifici: per cui dicendo quello che era stato 

oggetto delle confidenze fatte a lei, avrebbe potuto aggravare 

la sua situazione processuale? 

Alessi Mario Giuseppe: esatto. 

Pubblico Ministero Pacifici: e non gliel’ha motivata? 

Alessi Mario Giuseppe: “Tanto non l’ho messi in mezzo io”. Lì si è 

detto cioè non mi ha dato alcuna… alcuna motivazione, alcuna 

cosa del… su questo punto, mi aumentavano le condanna e su 

questo me la tolgono, assolutamente no. 

Pubblico Ministero Pacifici: vorrei ritornare su un punto 

oggettivo in modo tale che lei se è a conoscenza di qualche 

fatto e se intende dirmelo, già nella sentenza di primo grado 
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si dà atto che Rudi aveva dichiarato di conoscere Amanda, 

invece a lei ha detto di non conoscere nessuno dei due? 

Alessi Mario Giuseppe: no no. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi a uno dei due o ai giudici o a 

lei non ha detto la verità? 

Alessi Mario Giuseppe: ma la stessa cosa aveva detto anche al De 

Cesare quando loro… io neanche lo conoscevo Rudi, nella 

sezione blu, che non si conoscevano Sollecito e Rudi non si 

conoscevano neanche. 

Pubblico Ministero Pacifici: vede questo è un punto che invece 

voglio… 

Alessi Mario Giuseppe: cioè io neanche lo conoscevo né al De 

Cesare e né niente e questo poi mi è stato riferito da De 

Cesare. 

Pubblico Ministero Pacifici: questo è un punto che voglio… perché 

al di là delle notizie giornalistiche poi dobbiamo tener conto 

delle sentenze. Va be’ già qui lo dice... il 26 marzo del 2008 

dà atto la sentenza “Rendevano l’interrogatorio davanti al 

P.M. e poi dopo aver raccontato le proprie vicissitudini, una 

volta rientrati a Perugia nel 2007 e negato di essere stato… e 

ribadito le occasioni di incontro con Amanda e con Meredith”. 

Quindi lui già nel… nel 2008 aveva detto di conoscere Amanda e 

poi ne dà atto nella motivazione ovviamente di questo… di 

questo punto e anche dell’attrazione che il Guede aveva nei 

confronti di Amanda, quindi… 

Alessi Mario Giuseppe: ma a me… cioè lui quello che ha detto non… 

non mi interessa. 

Pubblico Ministero Pacifici: io che leggo questi atti dico ammetto 

che ci siano state queste confidenze, comunque si dice io non 

conoscevo Amanda. Ai Giudici Rudi dal 2008 aveva detto io 

conoscevo Amanda, no? 

Alessi Mario Giuseppe: lui ha detto così, però a me ha detto il 

contrario. 
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Pubblico Ministero Pacifici: per carità è un’osservazione che 

faccio e adesso io non farò mai nel corso di questo 

interrogatorio valutazioni e le farò dopo. Non lo dice e 

questo per sua notizia, soltanto Guede ma lo dice anche Amanda 

in un’intercettazione con il padre. 

Alessi Mario Giuseppe: che loro si conoscevano? Va be’ loro si 

potevano anche conoscere, però ciò che mi è stato riferito da 

Rudi era quello, cioè… 

Pubblico Ministero Pacifici: ah certo, no no questa è la sua 

versione per carità e quindi dice che ne so se m’ha detto la 

verità o meno, no? 

Alessi Mario Giuseppe: a me… a me queste parole mi ha detto e 

queste… 

Pubblico Ministero Pacifici: e queste ripeto. 

Alessi Mario Giuseppe: e su queste c’ho fatto la deposizione e che 

poi lui abbia fatto o non l’abbia fatto o che… a me poco 

interessa, però quando lui mi ha detto quelle cose io ho 

creduto alle sue parole e ho cercato de… di portare alla 

verità questa cosa, sempre che mi abbia detto la verità poi e 

che ne so io. A quel punto… cioè a questo punto che… che… 

anche io adesso ho dei dei dubbi, mi ha detto la verità? Però 

alcune cioè del fatto che loro si conoscevano col De Cesare e 

che ha detto che non si conoscevano Rudi e Sollecito questo 

già avveniva da mesi, qualche mese prima dall’altra sezione. 

Cioè poi lui dice che non li conosce, cioè… 

Pubblico Ministero Pacifici: senta lei ha detto… glielo chiedo 

prima, lei ha mai saputo il nome di questo fantomatico 

soggetto che avrebbe materialmente commesso l’omicidio secondo 

la versione che lei dichiara essere di Rudi? 

Alessi Mario Giuseppe: no no non l’ho mai saputo. 

Pubblico Ministero Pacifici: però nella riga successiva alla 

verbalizzazione degli avvocati si dice c’era al colloquio 

sempre un certo Daniel… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 
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Pubblico Ministero Pacifici: ma lei conosceva tutti i colloqui che 

aveva Rudi? 

Alessi Mario Giuseppe: perché me lo diceva certo, me lo diceva. Ma 

se è per questo guardi mi faceva leggere anche lettere delle 

ragazze che gli scrivevano. 

Pubblico Ministero Pacifici: no lasci perdere… lasci perdere… 

Alessi Mario Giuseppe: no no per dirle, mi faceva leggere i 

telegrammi degli avvocati, cioè per questo… 

Pubblico Ministero Pacifici: aspetti ne parliamo dopo, adesso mi 

serve proprio un’altra cosa… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: lei conosceva tutti i colloqui che 

Rudi aveva? 

Alessi Mario Giuseppe: non tutti, alcuni li conoscevo e non tutti. 

Pubblico Ministero Pacifici: e questo Daniel gliel’ha detto lui? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: ma lei preparava anche le… i collo… 

Alessi Mario Giuseppe: alcune volte mi… trattavo anche le cose sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: le è capitato di scrivere il nome 

Daniel nelle richieste di colloquio? 

Alessi Mario Giuseppe: no no, questo mai. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi gliel’ha detto lui? 

Alessi Mario Giuseppe: sì me l’ha detto lui. 

Pubblico Ministero Pacifici: no perché c’è questa coincidenza… 

voglio capire se considerato che lei dice “Io non so il nome 

dell’omicida” riga dopo “Aveva un colloquio spesso con Daniel” 

no? 

Alessi Mario Giuseppe: attenzione, io non è che faccio entrare… 

Pubblico Ministero Pacifici: questa è una coincidenza… 

Alessi Mario Giuseppe: no no mi scusi, cioè qui cerchiamo di… c’è 

stata una coinciden… non è che io facevo le richieste per 

colloqui perché credo che non c’era… non c’era bisogno per 

lui, cioè o le faceva lui o non c’è bisogno che uno fa una 

richiesta per colloqui. Le richieste che facevo io quando 
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doveva parlare con l’ispettore, doveva parlare con 

l’educatrice e solo quelle lì erano e non per i colloqui, i 

colloqui non lo so, cioè… 

Pubblico Ministero Pacifici: però lui le ha parlato… 

Alessi Mario Giuseppe: perché faceva forse…  

Pubblico Ministero Pacifici: e perché… e perché le ha parlato di 

questo Daniel? 

Alessi Mario Giuseppe: ma questo non lo so, ha detto cioè più di 

una volta ho fatto colloquio con amici e faceva spesso questo 

nome Daniel. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi non è collegata, questa parte 

che lei dice agli avvocati, neppure a livello di sospetto è 

collegata con… 

Alessi Mario Giuseppe: no no faceva quel nome… 

Pubblico Ministero Pacifici: è soltanto una coincidenza nel 

verbale? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì, non… 

Pubblico Ministero Pacifici: vede a domanda risponde e leggo le 

dichiarazioni che ha reso agli avvocati “Non sono in grado di 

riferire il nome dell’amico di Guede che secondo la narrazione 

di Guede ha consumato l’omicidio perché Guede non mi ha fatto 

il suo nome. Posso solo dire…” ed ecco il collegamento 

apparente che lei deve chiarire “…che un amico che lo veniva a 

trovare aveva il nome Daniel…”… 

Alessi Mario Giuseppe: Daniel esatto. 

Pubblico Ministero Pacifici: ma questo gliel’ha detto… 

Alessi Mario Giuseppe: Guede… 

Pubblico Ministero Pacifici: Guede? 

Alessi Mario Giuseppe: che si chiamava Daniel sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: nella annotazione che le ho indicato 

prima si dice… quanto mi ha fatto studiare lei Alessi… 

Alessi Mario Giuseppe: io? Ma io guardi, cioè non… 

Pubblico Ministero Pacifici: quanto mi ha fatto studiare. 
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Alessi Mario Giuseppe: ma se io sapevo una cosa del genere avevo… 

cioè si figuri io per adesso… cioè la pressione ce l’ho chissà 

a quanto e non… 

Pubblico Ministero Pacifici: lei se si sente male… 

Alessi Mario Giuseppe: no. 

Pubblico Ministero Pacifici: in qualsiasi momento me lo dica che 

la faccio visitare immediatamente eh… 

Alessi Mario Giuseppe: no no no. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi non abbia alcun timore. “In 

merito all’esistenza di un certo Daniel, amico del Guede, che 

lo sia venuto a trovare non risulta agli atti in possesso a 

questo Ufficio che alcun Daniel sia mai entrato in questo 

istituto per sostenere i colloqui visivi con lo stesso”. Ci 

sono altri nominativi magari con lo stesso nome ma sono 

assolutamente estranee. 

Alessi Mario Giuseppe: io non lo so, lui mi ha detto che veniva a 

trovarlo un certo Daniel e basta, cioè non è che mi ha detto 

ho fatto cioè chissà cosa con questo Daniel. Gli ho detto “Hai 

fatto colloqui” “Sì è venuto Daniel a trovarmi, un amico mio, 

un amico mio” e rimanev… cioè rimaneva lì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi per la verbalizzazione posso 

solo dire… prima dice no non so il nome, posso solo dire c’era 

una persona di nome Daniel che veniva e non era neppure a 

livello di sospetto collegato con il nome del… 

Alessi Mario Giuseppe: no no no no, no no assolutamente no. 

Pubblico Ministero Pacifici: perché sa nella verbalizzazione 

leggendo… che dice avvocato? 

Alessi Mario Giuseppe: no no no no, assolutamente no, 

assolutamente no… 

Avv. Dif. Ferraboschi: eh… 

Alessi Mario Giuseppe: assolutamente no, cioè quello era una cosa 

dicendo un part… un particolare che lui faceva colloqui con un 

certo Daniel e basta e non… 
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Pubblico Ministero Pacifici: lei ha chiesto a Guede di descriverle 

questo soggetto, questo fantomatico soggetto? 

Alessi Mario Giuseppe: no, mi ha detto soltanto che lo chiamavano 

ciccione, basta. 

Pubblico Ministero Pacifici: questo non lo ha detto agli avvocati? 

Alessi Mario Giuseppe: no. 

Pubblico Ministero Pacifici: e come… e come era soprannominato 

invece Guede? 

Alessi Mario Giuseppe: non lo so. 

Pubblico Ministero Pacifici: non lo sa? 

Alessi Mario Giuseppe: no non lo so. 

Pubblico Ministero Pacifici: non sa se avesse un soprannome? 

Alessi Mario Giuseppe: non lo so, a me non l’ha mai detto, non 

l’ha mai detto. 

Pubblico Ministero Pacifici: lei ha descritto quell’episodio in 

cui sarebbe stato bloccato mentre stava per aggredire Guede… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: qual era l’episodio? Era prima o dopo 

la sentenza? 

Alessi Mario Giuseppe: era appena uscita la… la sentenza e ne ha 

dato atto in televisione, cioè hanno comunicato in televisione 

e tra cui stavano facendo l’intervista agli avvocati di 

Sollecito. 

Pubblico Ministero Pacifici: l’occasione in cui il padre di 

Sollecito era un massone, quella è la circostanza? 

Alessi Mario Giuseppe: sì anche per… sì sì è successo tutto in 

quella cosa, ma il fatto del massone lo ripeteva sempre cioè 

quasi tutti i giorni che era un massone, che era qua e che… 

Pubblico Ministero Pacifici: solo con lei o anche con gli altri? 

Alessi Mario Giuseppe: ma anche con gli altri lo diceva che era un 

massone eh. 

Pubblico Ministero Pacifici: gli altri non hanno sentito. 

Alessi Mario Giuseppe: gli altri non hanno sentito ma io… io l’ho 

sentito invece. 
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Pubblico Ministero Pacifici: va be’ è un dato oggettivo anche 

questo quindi io glielo devo dire… 

Alessi Mario Giuseppe: certo. 

Pubblico Ministero Pacifici: sono obbligato a dirglielo che gli 

altri non hanno sentito. E mi dice… ecco questa scena me la 

può descrivere un po’ meglio? Vi è stato proprio un suo 

momento di rabbia nei confronti di Guede? 

Alessi Mario Giuseppe: sì per… di ciò che lui mi aveva raccontato 

alcuni giorni prima cioè e poi mi esce con una frase del 

genere e già io ho… cioè ho fatto mente locale di ciò che lui 

mi aveva detto, ma come te ne esci ora fuori dicendo che è un 

massone cioè gli sta bene la… la… la pena e altre cose che ha 

aggiunto e lì ho avuto una reazione io. Gli ho detto soltanto 

“Guarda ti dovresti vergognare a… soltanto a dirle queste 

parole” e lì mi ha fermato… 

Pubblico Ministero Pacifici: ecco aspetti adesso la fermo io… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: in questo momento storico De Cesare e 

gli altri… cioè erano già cominciati i colloqui, usiamo un 

termine tecnico, da cancello a cancella? 

Alessi Mario Giuseppe: cioè se… sì sì erano già… erano già 

iniziati sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi questi colloqui… 

Alessi Mario Giuseppe: cioè fra me… fra me e chi? 

Pubblico Ministero Pacifici: il Rudi. 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi sono iniziati prima ancora 

della sentenza? 

Alessi Mario Giuseppe: sì… sì prima della sentenza, ma tra l’altro  

alla sentenza cioè eravamo tutti lì, cioè se ne parlava 

sempre, se ne parlava sempre. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi diciamo che questo colloquio 

tra di voi ma che era ascoltato anche da altri, è iniziato tra 

il 9 e il 18? 
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Alessi Mario Giuseppe: sì da lì è iniziato, sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e allora torniamo alla domanda 

principale… 

Alessi Mario Giuseppe: però se ne parlava sempre di questo 

Sollecito… 

Pubblico Ministero Pacifici: sì però ritorniamo alla domanda… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: il 9 parla con lei in modo riservato… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e non sappiamo le motivazioni però 

c’è un fatto storico che cominciano questi colloqui non più 

riservati ma aperti che potevano sentire anche altre persone. 

Quando cominciano? 

Alessi Mario Giuseppe: i discorsi proprio… il punto cruciale ne 

abbiam parlato all’aria, poi alcuni argomenti si apriva e si 

toccava quella cosa… 

Pubblico Ministero Pacifici: perfetto. 

Alessi Mario Giuseppe: e non è che si aprivano discorsi da cella a 

cella così apertamente. 

Pubblico Ministero Pacifici: e quali sono queste cose ha detto 

Rudi da cella a cella? 

Alessi Mario Giuseppe: il fatto… uno il fatto quando è intervento 

il De Cesare che ha detto che lui non… cioè che… 

Pubblico Ministero Pacifici: che non conosce Sollecito. 

Alessi Mario Giuseppe: che non conosceva Sol… Sollecito. 

Pubblico Ministero Pacifici: Sollecito o Sollecito e l’Amanda. 

Alessi Mario Giuseppe: si parlava di Sollecito quella sera e che 

suo padre era un massone ce l’ha detto sia alla cella 11 e lo 

ha detto anche in sezione. 

Pubblico Ministero Pacifici: ma questo è inutile perché non hanno 

sentito gli altri. 

Alessi Mario Giuseppe: e allora erano… erano con le orecchie 

tappate, ma su quel documento però hanno letto loro e l’hanno 

firmato, quindi non vedo io cioè il motivo o che interesse 
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avrei io cioè a dire de… de… delle cavolate non lo so, che 

loro… 

Pubblico Ministero Pacifici: beh questo… questo non lo so. 

Alessi Mario Giuseppe: eh, ma non lo so neanche io perché si 

comportano in questa maniera e io non lo so… cioè questo Rudi… 

perché io l’ho presa per la verità che lui poi mi ha 

raccontato un sacco di frottole sono affari suoi a questo 

punto, cioè perché a me non mi entra e né mi esce. Cioè che 

lui l’abbia fatto ben per lui, che lui però la… la… non 

l’abbia fatto ben per lui ci sta, cioè a questo punto che devo 

fare io? A me non mi entra e né mi esce, però dalle sue parole 

che mi ha detto e sapendo che… 

Pubblico Ministero Pacifici: ritorniamo un attimino… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: perché ci stiamo perdendo dalla 

sentenza… 

Alessi Mario Giuseppe: io ho ritenuto giusto farlo presente… 

Pubblico Ministero Pacifici: perfetto. 

Alessi Mario Giuseppe: l’ho fatto in un modo sbagliato sicuramente 

non avvertendo chi di dovere, però ho ritenuto giusto di farlo 

e che ora mi vedo essere accusato cioè indagato io, hai visto 

mi ha portato più grane che questa cosa e non per beneficio 

come dicono quattro… quattro… cioè giornaliste, benefici. Ma 

quali benefici dovrei trarne? Io da questa situazione ne ho 

avuto svantaggi: ventidue giorni di isolamento e mangiare il 

vitto separato dagli altri, isolato. E più mi ritrovo a 

correre, cioè in cosa che non so bene, mi ritrovo a correre 

cioè nel… a fare gli interrogatori e udienze. A questo punto 

devo rinunciare a tutto, ma arrangiatevi allora, e allora 

sarei una persona onesta facendo così? Che interesse avrei io? 

A me mi ha portato solo e soltanto cioè un disastro, un 

disastro, perché già sono iniziato con ventidue giorni: blindo 

chiuso, sportelletto chiuso, aria niente, mangiare nella 

cassetta. Ecco questo mi ha portato. Trasferimento e tutto 
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questo a me mi ha giovato e ecco il beneficio che ho avuto e 

adesso mi ritrovo qua quel beneficio. 

Pubblico Ministero Pacifici: va bene parlare con me tutto sommato 

è piacevole… 

Alessi Mario Giuseppe: no per dire… 

Pubblico Ministero Pacifici:  e ugualmente l’avvocato, no? 

Alessi Mario Giuseppe: assolutamente sì, assolutamente sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: non è un… 

Avv. Dif. Ferraboschi: no, ti fa capire anche qual è le sue 

intenzioni… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Avv. Dif. Ferraboschi: cioè io penso anche di questi… di queste 

cose, notizie, servono per capire un po’ le impostazioni di come è 

partito questo fatto e della sua completa cioè buonafede, se mi 

permette di dire perché… 

Alessi Mario Giuseppe: cioè a me ciò che mi è stato detto io ho 

riferito e basta, perché ho trovato giusto farlo. Sempre dicendo… 

perché adesso anche io so di aver agito in un modo sbagliato non 

consultando chi di dovere è giusto e andando cioè con cautela su 

questa cosa, però in quel momento è stata fatta così ed ecco i 

benefici che ne ho avuto io, tutto qua. Isolamento… 

Pubblico Ministero Pacifici: vogliamo ritornare alle cose che ha 

detto… 

Alessi Mario Giuseppe: certo, certo. 

Pubblico Ministero Pacifici: Rudi da cancella a cancella? 

Alessi Mario Giuseppe: certo. 

Pubblico Ministero Pacifici: allora abbiamo detto… 

Alessi Mario Giuseppe: ma guardi si parlava due-tre ore per sera, 

ma si parlava di un po’ di tutto della situazione, cioè non è che… 

Pubblico Ministero Pacifici: io vorrei capire quali cose sono 

state percepite o non dagli altri, quindi quali sono queste cose 

che avete detto da cancella a cancella? 
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Alessi Mario Giuseppe: due, due cose sono. Da cancello a cancello 

che è intervenuto anche il De Cesare e il… e Rudi l’ha azzittito, 

era che noi si parlava di questo Sollecito, di questo Sollecito. 

Pubblico Ministero Pacifici: lo conosceva o non lo conosceva e 

questo è… 

Alessi Mario Giuseppe: sì che lo conosceva o non lo conosceva. 

Pubblico Ministero Pacifici: e poi che era massone il papà? 

Alessi Mario Giuseppe: esatto, benissimo. E lì è intervenuto il De 

Cesare. 

Pubblico Ministero Pacifici: qui. E altre cose oltre queste e già 

me l’ha dette queste… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: altre notizie sono state percepite 

dagli altri? 

Alessi Mario Giuseppe: credo di no, credo di no altre cose, tranne 

quando hanno visto il telegramma che mi ha passato il telegramma 

per dire guarda che cosa hanno fatto i miei avvocati… 

Pubblico Ministero Pacifici: eh. 

Alessi Mario Giuseppe: mi hanno scritto un telegramma. 

Pubblico Ministero Pacifici: e che c’era scritto in questo 

telegramma che… c’è ancora? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: dov’è? 

Alessi Mario Giuseppe: beh poche parole io me lo ricordo nel… 

Pubblico Ministero Pacifici: dov’è questo telegramma lei lo sa? 

Alessi Mario Giuseppe: ce l’avrà Rudi. 

Pubblico Ministero Pacifici: ce l’avrà Rudi? 

Alessi Mario Giuseppe: e certo, io non ce l’ho sicuramente. 

Avv. Dif. Ferraboschi: e poi le Poste per tre anni lo conservano. 

Alessi Mario Giuseppe: nel telegramma c’era scritto “Ti veniamo…” 

cioè l’avvocato non mi ricordo chi era in questo momento, no ma 

non mi ricordo proprio, mi sembra che era Biscotti mi sembra che 

era l’avvocato “Ti veniamo a trovare lunedì…” che fanno colloquio 

con lui “…tutto a posto. La magistratura…” o la Procura com’era 
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“…boccheggia” e queste erano le parole scritte sul quel telegramma 

e me lo sono inventato pure io questo telegramma? Me l’ha passato. 

Castelluccio in quel periodo era lì e neanche si… si parlava con… 

con Castelluccio perché era appena arrivato. Era lì perché era 

senza televisore che era guasta e stava al cancelletto e poi 

Castelluccio questo me l’ha detto “Ma io ti ho visto passare un 

telegramma”. Ma poi tutto è scoppiato perché Rudi cioè ha dato 

incarichi al suo avvocato di indagare sul De Cesare perché era una 

persona che non si fidava del De Cesare. 

Pubblico Ministero Pacifici: e vede che ritorniamo alla domanda 

mia? 

Alessi Mario Giuseppe: era passato… 

Pubblico Ministero Pacifici: lo vede? 

Alessi Mario Giuseppe: esatto, ma questo… ma questo spiega 

praticamente che non ha sbagliato. 

Pubblico Ministero Pacifici: quello che non riesco a capire è che 

non si fidava Rudi del De Cesare però parla da cancello a cancello 

e in modo… 

Alessi Mario Giuseppe: eh, ma si parlava anche di altre cose cioè… 

Pubblico Ministero Pacifici: ma in merito all’assoluzione… alla… 

all’innocenza di Sollecito e di Amanda è stato recepito niente 

dagli altri da cancello a cancella? 

Alessi Mario Giuseppe: non lo so, penso di no, perché non si 

parlava di altro e l’unica cosa che noi si parlava era di questo 

conoscere o non conoscere Sollecito e le parole che io ci ho detto 

“Al posto tuo lo farò io la verità” e questo l’hanno sentito, e 

questo l’avranno sentito perché cioè erano… erano in sezione e… 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi lei da quando è… quando è 

stato arrestato? 

Alessi Mario Giuseppe: 2006. 

Pubblico Ministero Pacifici: nel 2006, quindi al 2009 lei 

conosceva già l’ambiente carcerario e prima non era stato mai 

arrestato? 

Alessi Mario Giuseppe: sì ero stato arrestato ancora. 
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Pubblico Ministero Pacifici: quindi lo conosceva… 

Alessi Mario Giuseppe: lo conoscevo sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: anche bene l’ambiente carcerario e 

dire queste nell’ambiente carcerario -mi ha fatto una 

confidenza e se non la dici tu la dico io- che cos’è 

nell’ambiente carcerario? E’ una cosa fatta bene? E’ in linea 

con l’ambiente carcerario? 

Alessi Mario Giuseppe: non lo so questo io, cioè non… 

Pubblico Ministero Pacifici: non lo sa? 

Alessi Mario Giuseppe: no questo non lo so, cioè per dire il 

discorso che avevamo… 

Pubblico Ministero Pacifici: lo so io. 

Alessi Mario Giuseppe: va be’ uno può interpretare come vuole 

però… 

Pubblico Ministero Pacifici: è così… 

Alessi Mario Giuseppe: e questo cosa significa… 

Pubblico Ministero Pacifici: è da sempre così, no? 

Alessi Mario Giuseppe: che è un infame? 

Pubblico Ministero Pacifici: l’ha detto lei. 

Alessi Mario Giuseppe: è quello? Che sono un infame?  

Pubblico Ministero Pacifici: no, l’ha det… 

Alessi Mario Giuseppe: guarda però… però io… 

Pubblico Ministero Pacifici: cioè non si può dire se tu non parli 

parlo io… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: no? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e come mai gli e è saltato in mente a 

lei di dire questa frase? 

Alessi Mario Giuseppe: ma perché lui non voleva dirle più, però io 

cioè anche vengo annotato come infame son contento e 

l’importante che si venga a sapere… 

Pubblico Ministero Pacifici: ma lei ha avuto delle aggressioni in 

carcere a parte quella de rumeno? 
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Alessi Mario Giuseppe: del rumeno? 

Pubblico Ministero Pacifici: non ha avuto un’aggressione da un 

rumeno lei, un rumeno o un albanese a Viterbo? Mi pare di sì. 

Alessi Mario Giuseppe: ma quale? 

Pubblico Ministero Pacifici: no? Non è stato mai aggredito da 

nessuno? 

Alessi Mario Giuseppe: no. 

Pubblico Ministero Pacifici: e in merito a questi episodi ha avuto 

mai in ambiente carcerario aggressioni o minacce? 

Alessi Mario Giuseppe: guarda lasciamo perdere le minacce, 

lasciamo perdere. 

Pubblico Ministero Pacifici: perché? 

Alessi Mario Giuseppe: eh… è inutile che mi dice le minacce perché 

si sa benissimo, di minacce ne ho avute e ne ho avute anche 

tante, ma sempre riguardo alla… alla mia… di casa. 

Pubblico Ministero Pacifici: no, riguardo a queste confidenze… 

Alessi Mario Giuseppe: no no no. 

Pubblico Ministero Pacifici: che lei ha reso pubbliche diciamo? 

Alessi Mario Giuseppe: no no no no assolutamente. 

Pubblico Ministero Pacifici: mai? 

Alessi Mario Giuseppe: su questo caso qui che… sì sì sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: sì? 

Alessi Mario Giuseppe: sì, sì su questo sì, perché poi sono venute 

nuove persone… nuove persone della… nella struttura di lì e 

adesso non mi ricordo il nome e… 

Pubblico Ministero Pacifici: le ha ricevute solo lei? 

Alessi Mario Giuseppe: quelle che hanno fatto dirette a me sì e se 

ne ha fatte agli altri non lo so. 

Pubblico Ministero Pacifici: agli altri… agli altri: Trinca, 

Castelluccio e De Cesare? 

Alessi Mario Giuseppe: no no che io sappiamo no, che io sappia no 

e Al De Cesare gli altri è stato… cioè imposto. 

Pubblico Ministero Pacifici: come? 



N. 2163/11 – ALESSI MARIO GIUSEPPE Pagina 59 
 

Alessi Mario Giuseppe: De Cesare gli è stato imposto e era 

condizionato da una certa persona che… che era venuta in 

sezione. 

Pubblico Ministero Pacifici: gli è stato imposto cosa? 

Alessi Mario Giuseppe: sì di smentire tutto perché poi il De 

Cesare… poi io ero col blindo chiuso, è stato sentito in quei 

giorni mi sembra, non so da chi ma è stato sentito. E il De 

Cesare quelle parole che io ricordo bene, il De Cesare a me… 

quando è rientrato mi ha aperto lo sportellino e mi ha detto 

“Ho dovuto farlo perché tu sai benissimo che intenzioni che 

c’erano” e mi ha chiuso lo sportellino. 

Pubblico Ministero Pacifici: e che… ecco che c’è? 

Alessi Mario Giuseppe: non lo so, basta, non lo so. Poi ho sentito 

per televisore che lui era stato sentito ma non… non so da chi 

in quel carcere e sempre in quei giorni lì quando io lì. 

Pubblico Ministero Pacifici: non ci risulta che ci siano state 

notizie televisive che hanno parlato… 

Avv. Difesa Ferraboschi: no, l’hanno detto. 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: di De Cesare? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Avv. Difesa Ferraboschi: di uno che ha smentito e non… e non il 

nome. 

Alessi Mario Giuseppe: sì e però era venuto lui quel giorno. 

Avv. Difesa Ferraboschi: hanno detto… perché mi ricordo che ha 

detto… è stato subito dopo che c’era l’avvocato Biscotti… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Avv. Difesa Ferraboschi: e poi ha detto che è stato sentito il 

commento che aveva smentito… 

Alessi Mario Giuseppe: cioè io l’ho sentito dal televisore. 

Avv. Difesa Ferraboschi: senza nome e il nome già… 

Alessi Mario Giuseppe: lui una mezzoretta prima, un’oretta prima 

era passato e ha detto “L’ho dovuto fare perché tu sai 

benissimo” diceva… 
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Pubblico Ministero Pacifici: ma lei prima mi diceva che c’era una 

persona in sezione che gli ha imposto… 

Alessi Mario Giuseppe: sì era uno… come si chiamava questo… 

Fabrizio… ma non mi ricordo come… come si chiama. 

Pubblico Ministero Pacifici: nella sezione rossa? 

Alessi Mario Giuseppe: sì che era stato abbastan… ma era pochi 

giorni che era di là, era pochi giorni. 

Pubblico Ministero Pacifici: e in che periodo di tempo siamo qui? 

Alessi Mario Giuseppe: appena fatto io… cioè il… 

Avv. Difesa Ferraboschi: le dichiarazioni, è uscita la notizia. 

Alessi Mario Giuseppe: quelle… quelle dichiarazioni agli avvocati 

dopo che è uscita la notizia che si è sentita per televisore. 

Pubblico Ministero Pacifici: ah ecco… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi siamo a marzo ormai? 

Alessi Mario Giuseppe: ma non mi ricordo la data, comunque era 

uscita questa… questa notizia in televisione. 

Pubblico Ministero Pacifici: dunque lei dai difensori è stato 

sentito… 

Alessi Mario Giuseppe: ecco io sono stato anche chiuso dal lavoro 

per questa… 

Pubblico Ministero Pacifici: il 20 febbraio del 2010… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e poi successivamente è stato sentito 

De Cesare… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e era… eravamo a marzo, quindi in 

quel periodo? 

Alessi Mario Giuseppe: è stato nel periodo di marzo perché io ci 

so’ stato isol… isolato ventidue giorni ed era marzo. 

Pubblico Ministero Pacifici: e che minaccia ha ricevuto il De 

Cesare? 

Alessi Mario Giuseppe: non lo so, però so che lui… 
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Pubblico Ministero Pacifici: no no mi sono espresso male, 

finalizzate a… a farlo tacere? 

Alessi Mario Giuseppe: no ascolti, io non lo so. Lui si è 

affacciato allo sportellino, me l’ha aperto e ha detto “Ho 

dovuto farlo”. 

Pubblico Ministero Pacifici: fare che? 

Alessi Mario Giuseppe: non lo so “Ascolta ho dovuto farlo perché 

tu sai benissimo chi c’ha intenzione” e poi neanche dopo 

un’oretta ho sentito per… per televisore che è stato sentito 

uno e smentiva tutto e allora io ho collegato e sicuramente 

sarà per questo motivo qua. Però non è che si è messo lì a 

parlare, cioè a parte che io ero isolato e lui ha aperto lo 

sportellino e mi ha detto questa parola, che poi in quel 

periodo eravamo proprio… perché è stato spostato il De Cesare 

uno di fronte all’altro, uno di fronte all’altro. 

Pubblico Ministero Pacifici: ma… aspetti mi faccia capire, 

cerchiamo di… vediamo se riusciamo a capire… De Cesare, 

secondo quello che lei mi ha detto, ha sentito… cioè avete 

parlato lei e Rudi davanti agli altri soltanto di queste due 

cose: che Solleci… che non conosceva Sollecito e che il papà 

di Sollecito era massone… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e che la Bongiorno si faceva 

pubblicità eccetera… 

Alessi Mario Giuseppe: esatto, e che la sorella è stata radiata 

per motivi… 

Pubblico Ministero Pacifici: e che la sorella era stata… 

Alessi Mario Giuseppe: e di questo si parlava in sezione 

apertamente. 

Pubblico Ministero Pacifici: apertamente? 

Alessi Mario Giuseppe: apertamente. 

Pubblico Ministero Pacifici: di tutto il resto no, sono confidenza 

che Rudi ha fatto soltanto a lei? 

Alessi Mario Giuseppe: sì assolutamente sì. 
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Pubblico Ministero Pacifici: e che gli altri non hanno sentito 

quindi? 

Alessi Mario Giuseppe: non hanno sentito però gli ho riferito io 

poi in secondo tempo. 

Pubblico Ministero Pacifici: e che aveva riferito lei? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi che cosa doveva tacere o 

smentire De Cesare? 

Alessi Mario Giuseppe: perché sul… sul… 

Pubblico Ministero Pacifici: non sapevano nulla? 

Alessi Mario Giuseppe: come non sapevano nulla? Come fa a dirlo? 

Pubblico Ministero Pacifici: direttamente da Rudi non sapevano 

nulla? 

Alessi Mario Giuseppe: no, da Rudi no. Lui doveva smentire perché 

quando è uscita la notizia, cioè che io ho parlato poi agli 

avvocati cioè io ho fatto de nomi, cioè insomma so’ saltati 

fuori dei nomi su quel… in quella circostanza di cui si 

parlava ed anche del De Cesare e di altri, un certo 

Castelluccio, perché io già avevo fatto quei nomi e è uscito 

anche sul giornale questa… questa cosa qua. Cioè e lui è 

stato… perché poi lui si è confidato con qua e ha detto cioè 

che era in quel caso, in questa storia, però aveva fatto in 

fin di bene. Dopodiché è stato… poi io son passato in 

isolamento e quindi non… non ho saputo più nulla di questa 

storia come cioè è andata a finire. 

Pubblico Ministero Pacifici: quand’è che è stato messo in 

isolamento lei? 

Alessi Mario Giuseppe: a marzo, il 27 sono… sono andato e mi 

sembra che ho fatto 22 giorni. 

Pubblico Ministero Pacifici: il 27 marzo? 

Alessi Mario Giuseppe: il 27 marzo cioè so’ stato trasferito, men 

ventidue giorni e dove andiamo… il 5, il 6 di marzo diciamo. 

Pubblico Ministero Pacifici: ah. E quando gli ha aperto la cosa 

già era in isolamento? Quando li ha aperto… 
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Alessi Mario Giuseppe: sì ero in isolamento, sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: (…incomprensibile). 

Alessi Mario Giuseppe: non è che potevo aprirlo io, l’ha aperto 

lui. E fra cui io anche per questo motivo sono stato chiuso 

dal lavoro, anche per questo motivo so’ stato chiuso dal 

lavoro. 

Pubblico Ministero Pacifici: e lei in isolamento… c’è la 

televisione, sì? 

Alessi Mario Giuseppe: sì, c’era sì, no non l’hanno staccata, la 

televisione è rimasta. Cioè isolamento nella stessa cella dove 

ero prima so’ rimasto io. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi che cosa doveva smentire De 

Cesare io non ho capito, lei ha capito avvocato? 

Avv. Dif. Ferraboschi: eh… gli faccia la domanda. 

Alessi Mario Giuseppe: ma neanche… 

Pubblico Ministero Pacifici: gliela rifacciamo? 

Avv. Dif. Ferraboschi: sì è meglio perché ha tante cose che ogni 

tanto… 

Alessi Mario Giuseppe: avvocato se lui… 

Avv. Dif. Ferraboschi: no no aspetti… 

Alessi Mario Giuseppe: se lui a me mi dava la spiegazione guarda 

che ho dovuto sment… si è affacciato due secondi “Ho dovuto 

farlo perché tu sai cosa c’è intenzione” e dopodiché mi ha 

chiuso lo spioncino e basta. Poi ho sentito per televisore 

cosa… 

Avv. Dif. Ferraboschi: beh qui la domanda è un'altra… la domanda è 

un’altra e la domanda è… credo è un’altra. 

Pubblico Ministero Pacifici: successivamente, ci arriviamo da 

lontano, successivamente lei ha domandato al De Cesare ma che 

cosa ha dovuto smentire, che cosa hai dovuto fare? 

Alessi Mario Giuseppe: no perché non ho avuto il modo di farlo io. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi ad oggi ancora non sa la 

risposta? 

Alessi Mario Giuseppe: no non la so perché… 
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Pubblico Ministero Pacifici: e lei l’ha dedotta… l’ha dedotta… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: da che cosa? 

Alessi Mario Giuseppe: da quelle poche parole che lui mi ha detto 

nello spioncino “Ho dovuto farlo perché tu sai quello che ci 

abbiamo in sezione” e mi ha chiuso lo spioncino, basta. 

Pubblico Ministero Pacifici: in sezione si ricorda come si 

chiamava questo tizio che condizionava De Cesare? 

Alessi Mario Giuseppe: un certo Fabrizio, però non lo so perché 

era appena arrivato lui, cioè era pochi giorni che era lì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e in che periodo siamo? 

Alessi Mario Giuseppe: sempre nel mese di marzo suppergiù, cioè… 

Pubblico Ministero Pacifici: beh marzo lo possiamo escludere 

perché… 

Alessi Mario Giuseppe: no certo, siamo… nel mese di marzo c’è 

stato lì, aprile… 

Pubblico Ministero Pacifici: no, lei dal 5 è andato in isolamento, 

no? 

Alessi Mario Giuseppe: il 5 sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: ecco e lui… 

Alessi Mario Giuseppe: e lui già c’era, tutti quei ventisette 

giorni c’era, quindi è entrato a metà febbraio lui in quella 

sezione. 

Pubblico Ministero Pacifici: a metà febbraio? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e perché condizionava De Cesare 

gliel’ha detto De Cesare? 

Alessi Mario Giuseppe: no non lo so, non lo so, no ma loro erano 

buoni amici con questo… con questo Fabrizio o Maurizio, non mi 

ricordo come si chiamava, che ci avrebbe i tatuaggi quassù 

sul… sul collo pure. E’ una persona robusta, altra e mi sembra 

che stava in cella… perché non c’era di noi neanche il saluto, 

non c’era di noi neanche il saluto, quindi non lo conoscevo 

proprio. 



N. 2163/11 – ALESSI MARIO GIUSEPPE Pagina 65 
 

App. Spaziani : pausa. 

Pubblico Ministero Pacifici: pausa? Allora per quale motivo? 

Batteria? 

App. Spaziani: batteria e… 

Pubblico Ministero Pacifici: allora per il tempo necessario alle ore 

undici e… eh sì… tredici e trenta. 

(Si dà atto che la registrazione riprende dopo una breve pausa per 

motivi tecnici). 

Pubblico Ministero Pacifici: riapriamo di nuovo l’impianto di 

registrazione, cambiate le pile beneficiate nelle registrazioni 

precidenti, alle ore tredici e trentatré. Ritorniamo un attimo 

all’aggr… a quel tentativo di aggressione no, da parte… cioè quel 

momento di rabbia… 

Alessi Mario Giuseppe: reazione, no? 

Pubblico Ministero Pacifici: ecco reazione sì, mi sono espresso 

male. Guede ha percepito il suo stato d’ira? 

Alessi Mario Giuseppe: certo e infatti si è smesso di giocare poi. 

Pubblico Ministero Pacifici: ah ha smesso di giocare. Ma lei ha 

alzato la voce? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: sono state richiamate… la Polizia 

Penitenziaria è stata richiamate da queste grida? 

Alessi Mario Giuseppe: no no, assolutamente no, assolutamente no. 

Pubblico Ministero Pacifici: no perché in quell’annotazione che le 

ho detto prima non è stato percepito e lei sa che si trovano in 

sezione personale della Polizia Penitenziaria e non è stata 

richiamata… 

Alessi Mario Giuseppe: no no. 

Pubblico Ministero Pacifici: da alcuna discussione a voce alta. 

Nel racconto che lei assume fatto da Rudi, all’esito… dopo la 

consumazione dell’omicidio si è allontanato prima Rudi o prima il 

fantomatico amico? 

Alessi Mario Giuseppe: dopo che Rudi è rientrato dal bagno stiamo 

parlando? 
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Pubblico Ministero Pacifici: quando sono usciti poi di casa… 

saranno usciti di casa no, dopo l’omicidio? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: secondo il racconto che le avrebbe 

fatto Rudi è uscito prima di… 

Alessi Mario Giuseppe: Rudi è rimasto lì ancora con la ragazza e è 

uscito l’amico suo. 

Pubblico Ministero Pacifici: sempre secondo questo racconto Rudi 

le avrebbe detto chi l’ha fatto entrare dentro la casa di 

Meredith? Chi le ha… chi ha aperto loro a porta? 

Alessi Mario Giuseppe: la Meredith. 

Pubblico Ministero Pacifici: la Meredith? 

Alessi Mario Giuseppe: sì e infatti lui mi ha detto che era 

sorpresa cioè la Meredith a vederli. 

Pubblico Ministero Pacifici: come? 

Alessi Mario Giuseppe: era sorpresa di vederli lì. 

Pubblico Ministero Pacifici: era sorpresa? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. Ma lì dottore manca ancora un 

passaggio, perché manca un passaggio che quando so’… cioè ho 

parlato con gli avvocati ed è stato trascritto lì dall’avvocato, 

ci sono alcune cose che non ho trovato scritti io lì… 

Pubblico Ministero Pacifici: e quali sono? 

Alessi Mario Giuseppe: quando… quando cioè la… Rudi mi ha detto 

che con l’amico suo hanno seguito la Meredith per vedere dove 

abitava, dove lei abitava. E’ vero però non con quell’amico suo, 

con un altro amico suo che lui poi mi ha descritto per… lo 

chiamavamo il ciccione, hanno seguito la Mered… perché quell’altro 

amico suo e anche Rudi quella… erano ubriachi e quell’altro non 

si… 

Pubblico Ministero Pacifici: quella sera? 

Alessi Mario Giuseppe: eh? 

Pubblico Ministero Pacifici: quella sera o nei giorni precedenti? 

Alessi Mario Giuseppe: no no la sera… la sera prima e dopo poi 

sono andati. 
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Pubblico Ministero Pacifici: cioè allora… 

Alessi Mario Giuseppe: la Meredith… cioè Rudi e un amico suo 

l’hanno seguita e hanno visto la Meredith in quell’abitazione, la 

sera che hanno fatto conoscenza, la sera che hanno fatto 

conoscenza, e poi loro l’hanno seguita per vedere dove lei 

abitava. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi la sera che l’hanno conosciuta 

che stava insieme a un amico? 

Alessi Mario Giuseppe: Rudi sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: no, che Meredith stava insieme a un 

amico? 

Alessi Mario Giuseppe: ma questo non lo so io. 

Pubblico Ministero Pacifici: non lo sa? 

Alessi Mario Giuseppe: no non lo so questo io. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi avreb… Rudi avrebbe seguito la 

Meredith insieme ad un amico soprannominato il ciccione… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e poi? 

Alessi Mario Giuseppe: l’hanno seguita per vedere dove abitava e 

poi son tornati indietro. Poi in seconda volta sono andati cioè a 

trovarla, questo amico suo perché hanno visto dove abitava e Rudi 

a fargli una visita. 

Pubblico Ministero Pacifici: e quindi sempre il ciccione? 

Alessi Mario Giuseppe: eh? 

Pubblico Ministero Pacifici: sempre il ciccione o un altro? 

Alessi Mario Giuseppe: sì, sì sì sì sempre il ciccione. 

Pubblico Ministero Pacifici: no perché lei un minuto fa parlava di 

un altro amico suo… 

Alessi Mario Giuseppe: come? No ascolti… 

Pubblico Ministero Pacifici: l’ha detto… 

Alessi Mario Giuseppe: ascolti, allora… 

Avv. Ferraboschi: sì sì è sembrato che fossero due. 

Alessi Mario Giuseppe: allora ascolti, lui e un amico suo… lui e 

un amico suo che non so il nome e non so niente e lui ha detto io 
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e un mio amico, hanno conosciuto la Meredith però in quella sera 

che si son conosciuti cioè si sono ubriacati e quell’amico suo non 

si reggeva neanche in piedi. Lui ha invitato un altro amico suo 

che lui l’ha definito il ciccione e sono andati a casa delle 

Meredith per vedere… cioè appena avrebbero visto la Meredith che 

usciva per andarsene a casa l’hanno seguita e l’hanno… sono 

arrivati sotto casa a vedere diciamo dove abitava, poco distante 

da casa, lui e il ciccione. Ma quando poi sono andati in casa 

quella sera non era lui e il ciccione, era lui con quell’altro che 

aveva conosciuto che non si reggeva in piedi, quello che avev… lui 

che aveva fatto conoscenza e che quella sera l’ha seguita perché 

quell’altro era ubriaco, tanto ubriaco.  

Pubblico Ministero Pacifici: e poi che cos’altro manca nella 

verbalizzazione degli avvocati? 

Alessi Mario Giuseppe: solo quello lì e non… poi c’è quasi tutto. 

Pubblico Ministero Pacifici: cioè? Se deve dire… 

Alessi Mario Giuseppe: no solo quello lì, mancava questo 

passaggio, questo passaggio cioè che il ciccione è stato ad 

accompagnarlo quella sera per vedere dove abitava. 

Pubblico Ministero Pacifici: e lei tutti questi particolari li ha 

riferiti a De Cesare? 

Alessi Mario Giuseppe: sì poi dopo l’ho… l’ho… c’è stata 

un’occasione che… 

Pubblico Ministero Pacifici: ecco a chi li ha riferiti? 

Alessi Mario Giuseppe: erano Castelluccio e De Cesare. 

Pubblico Ministero Pacifici: Castelluccio e De Cesare, quindi 

tutto questo racconto e basta. Prendiamo come punto dei 

riferimento le dichiarazioni che lei ha reso agli avvocati. Lei 

forse non lo sa se Meredith quando ha conosciuto… quando Rudi ha 

conosciuto Meredith, Meredith stava con un amico? 

Alessi Mario Giuseppe: no non lo so questa cosa. 

Pubblico Ministero Pacifici: no non lo sa. “Rudi Guede mi disse 

che aveva conosciuto Meredith Kercher alcuni giorni prima 
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dell’omicidio in un locale mentre era in compagnia di un suo 

amico”… 

Alessi Mario Giuseppe: sì ma un amico di lui, cioè vede come viene 

interpretato la… cioè Rudi ha conosciuto la Mer… in compagnia di 

un suo amico, cioè un amico di Rudi e non un amico della… della 

ragazza. Tra cui poi… allora c’è scritto questo mi scusi, e allora 

c’è scritto. Per cui questo amico suo era ubriaco che non si 

reggeva in piedi e non c’è questo passaggio. 

Pubblico Ministero Pacifici: io sto leggendo le sue dichiarazioni… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì certo certo. 

Pubblico Ministero Pacifici: e non è che posso… Allora “Rudi Guede 

mi disse che aveva conosciuto Meredith alcuni giorni prima 

dell’omicidio in un locale mentre era in compagnia di un suo 

amico” quindi era Rudi che era in compagnia di un suo amico? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì, sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: questo lei intendeva dire? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: “La sera dell’omicidio a sorpresa, 

cioè all’insaputa della Kercher, i due si sono recati a casa di 

Meredith e in maniera esplicita Rudi, dopo i primi approcci, aveva 

chiesto alla Kercher di avere un rapporto sessuale a tre”… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi so’ sempre quei due, Rudi e 

l’amico? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e invece no. 

Alessi Mario Giuseppe: come invece no? 

Pubblico Ministero Pacifici: e invece no. 

Avv. Dif. Ferraboschi: è il ciccione per cui bisogna capire eh… 

perché anche io… 

Alessi Mario Giuseppe: come? 

Pubblico Ministero Pacifici: qui c’è scritto che e glielo ripeto… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e mi ascolti mentre lei… 



N. 2163/11 – ALESSI MARIO GIUSEPPE Pagina 70 
 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì io la ascolto, la ascolto sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: “La sera dell’omicidio a sorpresa…”… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: “…e all’insaputa della Kercher, i 

due…” i due cioè quelli che nel periodo prima dicono che avevano 

conosciuto la Kercher… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: “…si erano recati a casa di Meredith 

e in maniera esplicita Rudi, dopo i primi approcci, aveva chiesto 

alla Kercher di avere un rapporto sessuale a tre…”… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: i due? 

Alessi Mario Giuseppe: i due, i due che hanno conosciuto la 

Meredith e non che lui è quello che definiva il ciccione, quello 

lì l’ha accompagnato una sera per vedere solo dove abitava… 

Pubblico Ministero Pacifici: ah ho capito. 

Alessi Mario Giuseppe: solo dove abitava la ragazza e tutto lì. 

Pubblico Ministero Pacifici: ho capito. “La Kercher non gradiva 

l’approccio…” io le sto leggendo questo… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: perché è la parte che lei ha riferito 

a De Cesare e a Castelluccio? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: “…La Kercher non gradiva l’approccio 

e respingeva la richiesta e si era proprio alzata e incitava che 

doveva andar via; Guede andava in bagno e quando usciva trovava 

quella situazione; masturbazioni eccetera eccetera. Fino al 

momento in cui i due escono di casa”… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: lei ha raccontato diciamo le stesse 

cose che sono scritte qui? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: a De Cesare e… 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì, sì. Però anche il De Cesare... 
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Pubblico Ministero Pacifici: e a Castelluccio? 

Alessi Mario Giuseppe: e Castelluccio… qualcosa avevano sentito 

loro delle nostre conversazioni. 

Pubblico Ministero Pacifici: ma io gliel’ho chiesto e se lei non 

me lo dice scusi eh… 

Alessi Mario Giuseppe: eh ma io… eh… ma cioè se io non lo so cosa 

hanno sentito perché loro mi hanno detto quando io ho detto queste 

cose… 

Pubblico Ministero Pacifici: no aspetti… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: aspetti aspetti. Lei ha detto di 

queste cose da cancella a cancella non parlavamo se non… 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e ha indicato queste cose che io mi 

sono segnato: che non conosceva Sollecito, che suo padre di 

Sollecito era massone, che la sorella era stata radiata… 

Alessi Mario Giuseppe: sì e appunto alcune cose le sentivano, ma 

non del fatto cioè che è successo, ma nel dire le cose… 

Pubblico Ministero Pacifici: ha capito quello che sto dicendo? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: io ho letto una parte relativa alla 

ricostruzione dell’omicidio… 

Alessi Mario Giuseppe: no l’omicidio loro non hanno sentito nulla 

eh, su… sull’omicidio, tranne che quei due-tre particolari e 

basta. 

Pubblico Ministero Pacifici: perfetto. Da cancella a cancella? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e della dinamica dell’incid… 

dell’omicidio non avete mai parlato? 

Alessi Mario Giuseppe: no no, assolutamente no, cioè non credo che 

loro abbiano sentito niente di tutto questo. 

Pubblico Ministero Pacifici: io non le ho domandato se hanno 

sentito. Lei è Rudi avete mai parlato da cancella a cancella della 

dinamica dell’omicidio? 
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Alessi Mario Giuseppe: solo due parole, cioè quando gli ho detto 

“Se non lo fai tu, al posto tuo lo faccio io” questo, cioè 

pressappoco quelle parole lì e dopodiché è finito e non si è 

parlato di altro, tranne sempre quei due-tre particolari. E quando 

loro erano all’aria non credo che abbiano sentito tutto perché poi 

ho avuto anche la conferma che loro non sapevano nulla di tutta 

questa storia, cioè quando gliel’ho detto. 

Pubblico Ministero Pacifici: ecco quando gliel’ha detto lei non lo 

abbiamo detto… 

Alessi Mario Giuseppe: è stato dop… dopo che ho fatto le udienze, 

dopo le udienze. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi tra il 22 e il 5 marzo? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì, ma prima del 5 marzo, prima. 

Pubblico Ministero Pacifici: nel mese di febbraio? 

Alessi Mario Giuseppe: allora le posso dire una cosa che è stato 

diciamo dal… i primi di dicembre, 8-10 di dicembre. 

Avv. Dif. Ferraboschi: è perché lui rientra a parlarsi… e 

infatti.. 

Pubblico Ministero Pacifici: no aspetti. Dunque dal 22… la 

sentenza è del 22 novembre… 

Alessi Mario Giuseppe: novembre… novembre, ma poi è stata rinviata 

a dicembre anche. 

Pubblico Ministero Pacifici: no. 

Alessi Mario Giuseppe: mi sembra di sì invece, mi sembra che… 

Pubblico Ministero Pacifici: comunque… 

Alessi Mario Giuseppe: no no mi scusi c’ha ragione lei perché il 

22 di… di novembre. Però io ho scritto già agli avvocati il 14 

dicembre che già volevo comunicare questa cosa, quindi non lo so 

quando ho parlato con loro, diciamo i primi di dicembre, diciamo i 

primi di dicembre. 

Pubblico Ministero Pacifici: prima del 14? 

Alessi Mario Giuseppe: prima del 14 sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e dove ha avuto questi colloqui? Dove 

ne avete parlato con De Cesare? 
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Alessi Mario Giuseppe: all’aria. 

Pubblico Ministero Pacifici: all’aria e non in cella? 

Alessi Mario Giuseppe: no no no, all’aria. 

Pubblico Ministero Pacifici: e ne ha parlato con Trinca, con 

Castelluccio? 

Alessi Mario Giuseppe: no, ne ho parlato con De Cesare e 

Castelluccio però all’aria e dopo poi se n’è parlato con Trinca in 

secondo tempo. 

Pubblico Ministero Pacifici: e lei ha riferito anche a Trinca 

queste cose? 

Alessi Mario Giuseppe: no no no, a Trinca gli ho detto soltanto 

cioè se lui confermava quelle cose che erano successe nella cella 

perché Trinca non sapeva nulla. 

Pubblico Ministero Pacifici: cioè che cosa? 

Alessi Mario Giuseppe: questo… questa… 

Pubblico Ministero Pacifici: quelle tre cose che ha detto prima? 

Alessi Mario Giuseppe: no quelle tre… 

Pubblico Ministero Pacifici: ah la reazione? 

Alessi Mario Giuseppe: della reazione che c’è stata in cella e 

tutte quest’altre cose e il fatto anche che lui non conosceva o 

conosceva la… la… 

Pubblico Ministero Pacifici: Sollecito. 

Alessi Mario Giuseppe: Sollecito e Trinca era affianco a lui e 

sentiva benissimo queste cose e la reazione perché la socialità 

s’è fatta e quasi tutti i giorni si faceva dalla cella di… di 

Trinca. 

Pubblico Ministero Pacifici: che cosa? La… 

Alessi Mario Giuseppe: la socialità sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: la socialità. Io penso che abbiamo 

concluso e c’ho le idee un po’ più chiare ora, un pochino. Lo sa 

l’unico e questo glielo devo dire perché… che ha confermato di 

aver fatto presumibilmente dei commenti su Sollecito e sulla 

Bongiorno chi è stato? 

Alessi Mario Giuseppe: non lo so. 
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Pubblico Ministero Pacifici: Guede. 

Avv. Dif. Ferraboschi: paradossale però… 

Pubblico Ministero Pacifici: no no non paradossale perché adesso 

c’ho le idee più chiare, un pochettino… 

Avv. Dif. Ferraboschi: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: un pochettino. Ecco, De Cesare o 

Castelluccio o Trinca, ma la domanda mia è più finalizzata su De 

Cesare, quando lei ha fatto sapere che era sua intenzione 

divulgare la versione fornita da Rubi, le hanno mai detto stai 

attento perché sennò rischi di fare l’infame? 

Alessi Mario Giuseppe: no, no. 

Pubblico Ministero Pacifici: le hanno sempre detto… 

Alessi Mario Giuseppe: ma io guardi non ne sono sicuro perché 

potrei dire una… una bugia se… cioè lui mi potrà… potrà confermare 

questa cosa, ma mi sembra che l’avvocato Bongiorno… l’avvocato 

Buongiorno abbia la penultima o l’ultima lettera che ci ho scritto 

c’è un pezzettino scritto dal De Cesare dove il De Cesare… non 

ricordo male se… sì perché è stata scritta dal De Cesare una 

lettera… una lettera… un pezzettino di una lettera, dove diceva 

che voleva incontrare anche lui l’avvocato perché sapeva cose di 

cui riferire, cioè alcune cose… alcuni particolari da dirgli. 

Pubblico Ministero Pacifici: e quali erano questi particolari? 

Alessi Mario Giuseppe: non lo so, però lui ha scritta in quella 

lettera con la sua calligrafia e quella lettera è stata mandata 

all’avvocato Bongiorno. 

Pubblico Ministero Pacifici: quella? 

Alessi Mario Giuseppe: quella lettera è stata mandata all’avvocato 

Bongiorno. E ho scritto anche io per lui? Non lo so. 

Pubblico Ministero Pacifici: va bene mi pare che non ci sia altro. 

Allora viene… aspettate un attimo una cosa scusate… Del vetro 

rotto della casa di Meredith, lei lo sapeva prima o gliel’ha detto 

Guede? 

Alessi Mario Giuseppe: no no, cioè io questo del fatto del vetro 

rotto già l’avevo sentito in televisione che c’era un vetro rotto 
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e ecco lì io… ho fatto io… quello è stato… sono stato io fargli 

una domanda, cioè “Il vetro rotto dico come è successo?” e lui mi 

ha detto che no sapeva nulla, cioè almeno fin quando lui è stato 

in quella casa, che è uscito poi dopo, non ha sentito nulla, però 

è finito lì il discorso. 

Pubblico Ministero Pacifici: senta lei al... fuori al carcere ha 

lasciato… lei ha dei figli? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: quanti figli ha? 

Alessi Mario Giuseppe: ne ho tre. 

Pubblico Ministero Pacifici: di quanti anni? 

Alessi Mario Giuseppe: eh… una ce n’ha venticinque, uno diciotto e 

uno dieci anni. 

Pubblico Ministero Pacifici: vivono con la mamma? 

Alessi Mario Giuseppe: sì, due sì e uno è in istituto. 

Pubblico Ministero Pacifici: quale intende? 

Alessi Mario Giuseppe: quello di undici anni. 

Pubblico Ministero Pacifici: che problemi ha? 

Alessi Mario Giuseppe: il fatto di questo procedimento, cioè 

perché (…incomprensibile). 

Pubblico Ministero Pacifici: hanno mezzi di sostentamento questi 

figli? Lavorano? 

Alessi Mario Giuseppe: sì quei due che sono in Sicilia lavorano, 

sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: dove? 

Alessi Mario Giuseppe: quelli lì che sono in Sicilia lavorano. 

Pubblico Ministero Pacifici: i più grandi diciamo, quella di 

venticinque e diciotto? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì, una studia e lavora e l’altro… 

Pubblico Ministero Pacifici: la seconda? La seconda? 

Alessi Mario Giuseppe: la prima. 

Pubblico Ministero Pacifici: la prima studia? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: e come si mantiene? 
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Alessi Mario Giuseppe: fai dei lavoretti, cioè fra noi non c’è 

contatto però ho saputo che lavora e… e si tiene agli studi… 

Pubblico Ministero Pacifici: e l’altra? 

Alessi Mario Giuseppe: e la mamma lavora pure. 

Pubblico Ministero Pacifici: e l’altro? 

Alessi Mario Giuseppe: lavora in paese. 

Pubblico Ministero Pacifici: lavora in paese? 

Alessi Mario Giuseppe: sì. 

Pubblico Ministero Pacifici: in Sicilia? 

Alessi Mario Giuseppe: sì in Sicilia. 

Pubblico Ministero Pacifici: e non ha altri parenti stretti? 

Alessi Mario Giuseppe: dove in Sicilia?  

Pubblico Ministero Pacifici: oltre a fratello mi ha detto prima… 

Alessi Mario Giuseppe: ah sì in Sicilia, in Sicilia, tutti in 

Sicilia sono. 

Pubblico Ministero Pacifici: tutti in Sicilia? 

Alessi Mario Giuseppe: sì sì… 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi lei ha un… 

Alessi Mario Giuseppe: e c’è solo mio figlio qua all’istituto. 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi oltre ai figli c’ha… va bene 

con la moglie ci sono… non credo che ci siano più rapporti no con 

sua moglie? 

Alessi Mario Giuseppe: no no, ci siamo lasciati e è dal ’92 che 

siamo separati. 

Pubblico Ministero Pacifici: e i figli, il fratello e poi chi 

altro? 

Alessi Mario Giuseppe: mia mamma, c’ho quattro fratelli, la mamma, 

quattro fratelli e due sorelle… 

Pubblico Ministero Pacifici: allora io non ho… 

Alessi Mario Giuseppe: cioè siamo quattro fratelli in tutto, tre 

fratelli e due sorelle. 

Pubblico Ministero Pacifici: ci sono domande? 

Avv. Dif. Ferraboschi: no. 
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Pubblico Ministero Pacifici: quindi interrompiamo il… la 

registrazione… 

Alessi Mario Giuseppe: mi scusi perché queste domande sul lavoro? 

Pubblico Ministero Pacifici: ognuno conosce il suo ruolo e lei fa 

domande a me? 

Alessi Mario Giuseppe: no, cioè volevo… 

Pubblico Ministero Pacifici: ecco mi stava così simpatico fino ad 

ora… 

Alessi Mario Giuseppe: no, cioè volevo sapere… 

Pubblico Ministero Pacifici: quindi chiudiamo il verbale e 

interrompiamo la registrazione alle ore tredici e cinquantadue. 
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Con la presente relazione, composta di n. 78 pagine e di n. 02 

documenti allegati, il perito ritiene di aver adempiuto l’incarico 

conferitogli e resta a disposizione per ogni sorta di chiarimento. 

 

 

 

Si provvede al deposito della presente relazione 

 

 

Viterbo, 16.06.2011 

 

 

 

“Il Perito Trascrittore 

 

______________________ 

 


